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Материалы агентства

Парижское «правительство Западной Армении в изгнании»: Анатолия и 
Курдистан - это Западная Армения
Обозреватель ИА     REX   Станислав Тарасов направил ряд вопросов "правительству Западной Армении в изгнании" 
(Париж), на которые получил ответы от руководителя комитета по внешним связям этого правительства Арама Мкртчяна, 
которые ниже приводятся полностью:

Как вы оцениваете ситуацию, сложившуюся сейчас в Закавказье (Южный Кавказ). Каковы перспективы 
карабахского урегулирования?

На Южном Кавказе военно-политическая ситуация взрывоопасна, рядом находятся Закавказские государства, военно-
политическая ситуация в этих государствах не однозначна, западная политика на этом этапе достаточно сильна и это 
основная проблема между Западом и Россией. Россия снова сталкивается с проблемой 200-летней давности на 
территории Южного Кавказa и возможно, на этих рубежах решается будущее Большой России и Малой Азии, которая 
иногда называется Анатолия, иногда - Курдистан, а на самом деле речь идет о Западной Армении. Исторический и 
политический анализ показывает: сильное и большое армянское государство нa южных границах России - необходимость. 
Перспективы карабахского урегулирования на прямую связана с политикой России.

Что могли бы дать Армении цюрихские протоколы?

Цюрихские протоколы дали то, что дали, другой вопрос - чего ждали организаторы цюрихских протоколов; цюрихские 
протоколы доказали, что между западом и севером существует определенное непонимание армянского вопроса, а 
армянская сторона не в состоянии правильно сформулировать свои требования. Цюрихские протоколы утвердили еще раз: 
Турция пока не понимает - мы коренной народ, что мы уже живем в другом мире, изменения на нашем регионе неизбежны. 
Турецкая Республика глубоко понимает: Гаагский трибунал неизбежен, а арбитражное решение не имеет срока давности.

Будет ли создано правительство Западной Армении в эмиграции? Если "да", то какова его цель?

Правительство Западной Армении создано 4 февраля 2011 г. Правительство Западной Армении является 
правопреемником арбитражного решения В. Вильсона. Основные цели правительства Западной Армении в изгнании 
таковы: армяне Западной Армении, в том числе Киликийские,  проживающие в колониях разных стран, имеют право 
восстановить Западную Армению как государство. Международные правовые и политические институты должны 
реализовать  арбитражное решение В. Вильсона, Национальный Совет Западной Армении и правительство
Западной Армении в изгнании уже приняли конвенцию о вооруженном нейтралитете.

Государственное образование Западной Армении, Киликийской Армении решает историческую проблему а также дает 
возможность и западу и северу заниматься действительными проблемами цивилизации. Политическая ситуация на нашем 
регионе, а также на Ближнем Востоке требует нашего участия для построения нового мира на нашем регионе, 
исключительно в рамках права.

У нас есть достоверная информация о контактах, которые имеет армянская диаспора с турецкими 
представителями. О чем ведутся переговоры и реально ли воссоздание "армянского очага" в Турции?

Мы не думаем, что кто-то может вести переговоры с Турцией от имени армян Западной Армении, кроме законного 
правительства Западной Армении в изгнании; с другой стороны - мы знаем, что между Турцией и РА велись переговоры. 
Армяне живут на своей родине: об этом знают все - это армяне Амшена, это армяне Муша и так далее. Мы говорим о 
воссоздании государства, а не об армянском очаге в Турции.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/interviews/31625.html

2012 год стал одним из самых тёплых на планете за всю историю 
наблюдений за погодой
Текущий 2012 год стал девятым в списке самых тёплых с 1850 года, когда начали вестись документально зафиксированные 
наблюдения за климатом планеты. Об этом говорится в докладе Всемирной метеорологической организации (ВМО), 
представленном 28 ноября 2012 года на конференции по изменению климата в Дохе, сообщает корреспондент ИА     REX  .

Эксперты ВМО отмечают, что температура воздуха в первые 10 месяцев 2012 года была высокой, несмотря на эффект Ла-
Ниньи — метеорологического феномена, который предполагает охлаждение атмосферы земли.

Авторы доклада отмечают, что высокая температура сопровождалась беспрецедентным таянием арктического морского 
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льда и целым рядом экстремальных погодных и климатических явлений, которые свидетельствуют об изменении климата.

«Толщина арктического морского льда достигла нового рекордно низкого уровня. Тревожные темпы таяния льда в этом 
году — новое свидетельство далеко идущих серьёзных изменений, происходящих с океанами и с биосферой Земли», — 
заявил глава ВМО Мишель Жарро.

В период с января по октябрь 2012 года экстремальные погодные явления наблюдались во всём мире, включая волны 
тепла в Северной Америке и Европе, засухи в США, Китае, Бразилии и некоторых районах России и Восточной Европы. 
Наводнения были в зарегистрированы в регионе Сахеля в Африке, в Пакистане и Китае. Наблюдались необычные 
снегопады и холода в России и в Восточной Европе.

В бассейне Атлантического океана число ураганов превышало среднюю цифру третий год подряд. В общей сложности 
было 19 штормов. 10 из них достигали уровня ураганов, самым мощным из которых оказался ураган Сэнди, пронесшийся 
через Карибский регион и Восточное побережье США.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31624.html

За идеей создания фонда интернет-инициатив Путина нет ничего 
конкретного: мнения блогеров
Президент России Владимир Путин предложил создать фонд поддержки интернет-инициатив. «Нам нужен финансовый 
источник, для того чтобы обеспечить рабочие места тому креативному классу молодых людей, которые хотят и могут 
работать в новых средах и делают это эффективно и талантливо», — заявил президент.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос 
по теме «Что стоит за созданием фонда интернет-инициатив Путина?».

Результаты опроса по теме «Что стоит за созданием фонда интернет-инициатив Путина?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Это попытка привлечь на свою сторону симпатии интернет-
сообщества

135 14%

Это сигнал интернет-троллям, что их услуги стали необходимы 
и будут оплачены

172 18%

Это просто очередная речь ни о чём, за которой не будет ничего 
конкретного

516 54%

Трудно ответить. 62 7%

Свой вариант ответа. 64 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Людмила Семенец:

На мой взгляд, это бизнес — проект власти, когда из простодушных и бескорыстных российских гениев, будут задарма 
выкачивать и воровать идеи. Как и все предыдущие деньги, выделенные на всякие госпрограммы, они удобно улягутся 
в зарубежных банках кремлёвской челяди.

Владимир Павлов:

До чего дожили, неужели это правда, президент России нуждается в финансовом источнике, для того чтобы обеспечить 
рабочие места тому креативному классу молодых людей, которые могут и хотят работать в новых средах и делают это 
эффективно и талантливо. Неужели наворованных денег в Минобороны не хватит.

Сергей Ольховский:

Недавно в Сети сообщали о формировании кибер-дружин, состоящих из социально ответственных активистов, 
докладывающих в компетентные органы, для отслеживания контента в интернете. Не для их ли финансирования создается 
этот фонд?

Михаил Митряев:

Кибер-дружины будут сформированы из казаков. Для этого закупают в Европе лошадей и нагайки, естественно, 
виртуальные. И вот тогда они покажут вам, где раки зимуют. Раки, естественно, виртуальные. Ну а фонд — это реальные 
деньги, в валюте. Это и есть виртуальная реальность.
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Виктор Гундарев:

Власть всё больше понимает значение в войне информационного фронта и это положительный момент. А то во время 
президентских выборов информационный отпор оранжевым, в России прокрасившихся в белых, обеспечили добровольцы, 
понимающие, что истоки информационной войны идут с Запада, который мечтает уничтожить Россию.

Семен Берсенев:

В области массовой культуры большинство деятелей уже против Путина. Просто это большинство не показывают 
по телевизору, вот и всё. Настоящий переломный момент наступил, когда даже клип Газманова запретили. До этого — 
среди попсы было примерно 50 на 50, после — даже среди неё у Путина осталось ничтожное меньшинство. И это провал. 
Никуда кроме как вниз по лестнице катиться уже не получится.

Валерий Соколов:

Президент РФ Владимир Путин является сильным и опасным политическим игроком. Это общепризнанно большинством 
глав сильных государств. Пока всё, что планирует сам президент, осуществляется под его контролем. Так, что уверен, что 
и это, раз он сам за это берётся, у него получится. Главное, чтобы прости господи, болотным оппозиционерам не доверил.

Алексей Румянцев:

Что бы Владимир Путин не взялся реформировать в стране, ничего хорошего ещё не случалось у него от этих его занятий. 
Наоборот, при его прикосновении лично, или непосредственно через своих людей, таких же как он, всё становиться ещё 
хуже, чем было до него сделано добрыми, бескорыстными людьми, в доброе советское время.

Добавим, что опрос проводился с 23 по 28 ноября. В нём приняли участие 949 блогеров, оставивших 123 комментария 
по теме опроса.

Напомним, эксперт ИА REX, политолог, президент «Центра системного анализа и прогнозирования» Ростислав Ищенко, 
полагает, что надо посмотреть на реализацию этой инициативы. «Если это банальная попытка перекупить либеральную 
блогосферу, то она обречена на провал, поскольку у оппонентов всегда будет больше денег, меньше формальностей, 
откатов, отчётности. Если же это попытка переформатировать блогосферу (что на порядок труднее, но и дешевле 
на порядок), то она может быть реализована, лишь как комплексное мероприятие и здесь созданием только фонда дело 
ограничиться не может. Необходим идеологический базис, постановка политических задач в реальном режиме времени, 
постоянная организационная работа. Государственный аппарат такую работу просто не вытянет — у него задачи другие, 
традиции и принципы деятельности неподходящие», — отмечает эксперт.

В то же время, эксперт ИА REX, журналист Павел Шипилин считает, что это обычный путинский троллинг оппозиции, в чём 
он поднаторел. «Конечно, прежде всего, имеется в виду проект Навального „РосЖКХ“. Честно говоря, мне и самому проект 
понравился, в чём я честно признался в своем блоге. В отличие от всех предыдущих, которые, судя по всему, так и не стали 
популярными. Прежде всего, из-за своей политизированности. А здесь — полезное дело, вполне можно поместить ссылку 
на сайте госуслуг. Главное, встроить особо буйных, типа Навального, в систему, заставить работать на государство, 
а не против него», — подчёркивает эксперт.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31627.html

Андрей Грозин: «Объявлена война между Мухтаром Аблязовым и 
Нурсултаном Назарбаевым»
Казахстанский оппозиционный сайт «Республика» 28 ноября опубликовал очередное политическое заявление Мухтара 
Аблязова, известного бизнесмена и политика, скрывающегося в Лондоне из-а конфликта с властями Казахстана. Аблязов 
призывает оппозиционные силы страны сплотиться для проведения коренных изменений.

По его мнению, необходимо изменить суперпрезидентскую систему правления на смешанную, ввести выборность на всех 
уровнях государственной власти, ликвидировать расслоение граждан по имущественному признаку путем искоренения 
клановости и коррупции. Снизить давление государства на бизнес, дать импульс развитию малого и среднего 
предпринимательства. Обеспечить верховенство закона, вернуть межнациональное согласие. Аблязов также считает, что 
Нурсултан Назарбаев должен покинуть свой пост под гарантии личной безопасности.

«Тот факт, что он сохранит десятки миллиардов украденных им долларов США, конечно, печален, но лучше 
так, чем насильственное свержение, потерянные человеческие жизни и пролитая кровь», — уверен экс-
банкир.

Заведующий отделом Средней Азии и Казахстана Института стран СНГ Андрей Грозин прокомментировал ИА     REX   призыв 
Аблязова:

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.respublika-kaz.info/news/politics/15793/
http://www.iarex.ru/news/31627.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


       Запрещено для детей                      Информационный бюллетень от 30.11.12

«Тезисы нового политического заявления Мухтара Аблязова не новы — я припоминаю примерно три таких 
текста, обнародованных экс-банкиром за последний календарный год. Кстати, с большинством его оценок 
ситуации трудно не согласиться, а предложения (выборность губернаторов, ряд шагов, ослабляющих пресс 
власти на гражданское общество, и даже предложение Назарбаеву некоего «золотого моста») выглядят 
весьма здраво. Но, абстрагируясь от содержания нового заявления Мухтара Ауэзхановича, можно сделать 
ряд выводов.

EXPO-2017 (в республике традиционно решение о сугубо имиджевом мероприятии, сулящем 
многомиллионные убытки — минимум 1 млрд 250 млн евро бюджетных денег — принималось всего одним 
человеком) и всплеск «явления похожего на „культ личности“ первого президента РК, Лидера нации 
Нурсултана Назарбаева» (формулировка с какой ко мне вчера обратился казахстанский журналист одного 
независимого, но не оппозиционного издания). Думаю, что текущая «злоба дня» Казахстана если и повлияла, 
то не из-за вышеуказанного, а скорее в силу мощного удара, нанесенного Акордой по организациям и медиа 
(восемь газет и 23 интернет-издания) о связи которых с Аблязовым в Казахстане знают все.

Как известно, прокуратура Казахстана на прошлой неделе попросила суд запретить критикующие власть 
незарегистрированные партию «Алга!» и организацию «Народный фронт», а также свыше 40 оппозиционных 
СМИ по обвинению в пропаганде «экстремизма».

Заявление прокуроров последовало после октябрьского приговора лидеру незарегистрированной «Алги» 
и непримиримому критику власти в РК Владимиру Козлову, который недавно был приговорён к 7,5 годам 
лишения свободы за попытку государственного переворота, как квалифицировал явно несправедливый суд 
бунт нефтяников в Жанаозене, завершившийся кровопролитием в декабре 2011 года.

Кстати, США уже обвинили Казахстан в использовании правоохранительной системы с целью заставить 
замолчать оппозицию. Также изо дня в день растёт количество заявлений международных правозащитных, 
журналистских и прочих организаций, осуждающих Акорду. Вал критики растёт, его объектом сейчас, 
в отличие от прошлых лет, становится не абстрактная «система», а конкретно «лидер нации». На месте 
Аблязова любой политик воспользовался бы таким стечением событий. Сейчас фактически объявлена война 
между Мухтаром Аблязовым и Нурсултаном Назарбаевым, а «на войне, как на войне»...

По мнению Грозина, Аблязов в этой «войне» с казахстанской властью несёт и иные потери: лондонский Высокий суд 
23 ноября (то, что за пару дней до этого Н.Назарбаев пообщался по телефону с премьером Д.Кэмероном, конечно же, 
никакого отношения к решению английского суда не может иметь по определению) вынес решение в пользу БТА Банка 
по его иску к Аблязову, постановив взыскать с бизнесмена 2,1 млрд долларов в компенсацию нанесённых банку убытков. 
Постановление о взыскании конкретных сумм с Аблязова в пользу БТА Банка стало первым в истории рассмотрения иска. 
В самом Казахстане уголовное дело в отношении Аблязова было возбуждено в начале 2009 года после вхождения 
государства в капитал БТА Банка и перехода банка под контроль казахстанского суверенного фонда «Самрук-Казына» 
(оппозиция называет этот шаг «рейдерский захват частного банка»). Общий объём незаконно присвоенных Аблязовым 
средств в бытность им главой БТА Банка оценивался Астаной в 5 млрд долларов (сейчас из-за начисленных процентов уже 
6 млрд долларов). Так что Аблязову приходится использовать любую возможность для контрударов.

«Мягко говоря, не слишком умные шаги властей Казахстана в стремлении глобально забетонировать 
политическое поле страны параллельно с „туркменизацией“ высшего руководства порождают волны 
внутренней неуверенности в „долговечности“ действующего главы страны внутри элиты РК. В такой ситуации 
очередной меморандум беглого олигарха адресован не Назарбаеву, а людям, его окружающим. Некоторым 
из них он даёт пищу для раздумий о будущем», — резюмировал эксперт.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31626.html

За учинённый болельщиками беспредел должен нести ответственность 
футбольный клуб: мнение россиян
Большинство россиян считают, что если во время матча болельщики футбольного клуба устраивают беспорядки, этот клуб 
должен нести ответственность, так же как и клуб, выступающий в качестве хозяина стадиона. Мнением жителей страны 
поинтересовались социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ), сообщает корреспондент ИА     REX  .

При этом чаще всего считают, что клуб должен нести ответственность за поведение фанатов сами болельщики (71%), 
а также жители городов-миллионников, сторонники бизнесмена Михаила Прохорова и председателя КПРФ Геннадия 
Зюганова. Отметим, что 70% респондентов не болеют ни за один футбольный клуб, 10% — фанаты «Зенита», по 7% — 
«Спартака» и ЦСКА, по 2% болеют за «Динамо», «Рубин» и «Локомотив», 1% — за «Анжи».

По мнению россиян чтобы предотвратить беспорядки на футбольных матчах нужно усилить контроль за болельщиками 
и проводить досмотр при входе на стадион (20%), усилить охрану (14%), ужесточить отвтественность болельщиков 
за нарушение порядка (10%), воспитывать культуру поведения болельщиков (7%), запретить проносить на стадион 
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спиртные напитки и не пускать нетрезвых людей (4%). Предложение продавать билеты по паспортам и пропускать, сверяя 
с ним билет, одобряют 61% россиян. Негативно восприняли бы такую инициативу 17% респондентов.

О ситуации во время матчем между «Динамо» и «Зенитом», когда вратарь «Динамо» получил травмы из-за брошенной 
на поле петарды, слышали 74% опрошенных. 26% респондентов считают, что за инцидент не нужно никого наказывать, 
18% сочли необходимым наказать оба футбольных клуба, 10% предлагают наказать только «Зенит».

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31628.html

С начала года цены в России выросли на 6,1%
С 20 по 26 ноября индекс потребительских цен в России составил 100,1%, с начала ноября — 100,4%, с начала года — 
106,1%. Такие данные корреспонденту ИА     REX   предоставили в Росстате.

За прошедшую неделю цены на яйца выросли на 1,3%, молоко, подсолнечное масло, пшеничную муку, хлеб, вермишель 
и пшено — на 0,4-0,6%. Вместе с тем рис, крупа гречневая-ядрица, сахар-песок и баранина стали дешевле на 0,2-0,4%.

Прирост цен на плодоовощную продукцию в среднем составил 0,3%, в том числе на картофель и лук — 0,5% и 0,4% 
соответственно. Цены на бензин не изменились, на дизельное топливо — выросли на 0,5%.

Индексы потребительских цен в процентах:

 

  
26 ноября

к
19 ноября

19 ноября
к

12 ноября

12 ноября
к

6 ноября

26 ноября 2012г.
к концу

октября
2012г.

декабря 2011г.

Яйца куриные 101,3 101,2 100,6 103,6 97,7

Мука пшеничная 100,6 100,6 100,8 102,8 124,8

Пшено 100,6 100,6 100,4 102,1 89,8

Хлеб пшеничный из 
муки 1 и 2 сортов

100,5 100,3 100,3 101,7 112,9

Молоко питьевое 
цельное пастеризованное

100,4 100,3 100,2 101,2 103,0

Масло подсолнечное 100,4 100,4 100,5 101,7 101,8

Масло сливочное 100,3 100,2 100,2 100,8 102,2

Хлеб ржаной и 
ржано-пшеничный

100,2 100,4 100,4 101,6 110,3

Говядина (кроме 
бескостного мяса)

100,0 100,0 100,0 100,1 105,5

Рыба мороженая неразделанная 99,9 99,9 100,0 99,7 99,4

Куры (кроме куриных 
окорочков)

99,9 100,0 100,1 100,1 114,9

Сахар-песок 99,6 99,8 99,8 98,9 105,4

Крупа гречневая-ядрица 99,8 99,7 99,9 99,4 72,9

Картофель 100,5 100,5 100,3 101,3 106,6

Капуста белокочанная свежая 100,1 100,1 99,5 98,4 144,2

Бензин автомобильный 100,0 100,1 100,0 100,2 106,7

Проезд в городском 
муниципальном автобусе

100,0 100,1 100,3 100,7 107,1

Проезд в трамвае 100,0 100,0 100,0 100,1 109,9
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Проезд в троллейбусе 100,0 100,0 100,0 100,2 107,2

Проезд в метро 100,0 100,0 100,0 100,0 103,2

Плата за жилье в домах 
государственного и муници-
пального жилищных фондов

100,2 100,0 100,0 100,2 110,2

Водоснабжение холодное 
и водоотведение, 
за месяц с человека

99,8 100,0 100,0 99,9 111,1

Водоснабжение горячее, 
за месяц с человека

99,9 100,0 100,0 99,9 111,4

Отопление 100,7 100,0 100,3 101,4 110,3

Электроснабжение 100,0 100,0 100,0 100,0 105,9

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31629.html

Алмазбек Атамбаев: «Наш общий путь – с Россией» (видео)
28 ноября президент Киргизии Алмазбек Атамбаев дал интервью телеканалу «Россия 24», котором рассказал о первом 
годе своей работы на высшем государственном посту.

Глава Киргизии отметил как негативное явление зависимость экономики от работы золотодобывающего предприятия 
«Кумтор». Из-за проблем на «Кумторе» ВВП Киргизии по итогам 9 месяцев 2012 года упал на 4,6%, сейчас ситуация 
выправляется, и по итогам года национальная экономика должна вырасти примерно на 2%.

Среди перспективных направлений развития страны Атамбаев назвал гидроэнергетику. Он считает, неправы те, кто 
называет инвестиции России в строительство нескольких ГЭС на территории Киргизии заведомо убыточными. По его 
словам, у Бишкека уже есть договорённость с Китаем об экспорте электроэнергии, строится подстанция «Датка» и ЛЭП 
«Датка-Кемин» в направлении Казахстана. Поэтому в целом он считает энергетическую сферу «суперприбыльной».

Говоря о внешнеполитических приоритетах своей страны, Алмазбек Атамбаев отметил, что векторы могут быть разные, но 
есть общий стратегический путь, а он у Киргизии неразрывно связан с Россией. Президент ещё раз подчеркнул свою 
готовность сделать аэропорт «Манас», в котором расположена американская военная база, гражданским с 2014 года, когда 
истекает срок аренды базы.

Во внутренней политике Алмазбек Атамбаев особо отметил общую демократизацию жизни в стране. Он считает, что 
полная свобода собраний, которой пользуются граждане Киргизии, идёт на благо стране, он приводит в пример опыт 
западных стран, где пикеты и митинги происходят часто, а революций не случается вовсе. При этом глава Киргизской 
Республики призвал своих оппонентов не пытаться захватывать власть посредством митингов, а выходить на выборы и 
побеждать в честной борьбе.

Подробности в видео.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31630.html

Нужен ли России Религиозный кодекс: мнения
Киноактёр Никита Джигурда считает, что России необходимо урегулировать отношения власти и церкви законодательно. 
«Как мы знаем из истории, в начале IV века император Константин объединил власть и христианскую религию. С тех пор 
пошёл перекос, ибо говорят о Христе и о любви, а творят в корне противоположное. Вроде и простая вещь, но именно это 
и есть камень преткновения. Следовательно, разделение власти и церкви — это возвращение к первозданности. Именно 
такое разделение угадывается в идее религиозного кодекса, которую предлагает Прохоров», — пишет в своём блоге 
Джигурда.

ИА     REX  : Нужен ли РФ Религиозный Кодекс?

Павел Шипилин, журналист:

Никита Джигурда ломится в открытую дверь: Русская православная церковь отделена от государства и не намерена 
повторять ошибок прошлого. Слишком дорогую цену пришлось заплатить России за слияние, пусть даже из лучших 
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побуждений, духовной и административной ветвей власти. Письмо артиста, написанное явно от души, изобилует 
невероятным количеством слухов и домыслов, опровергать которые бессмысленно. Часы Патриарха, Pussy Riot, Путин 
и даже император Константин — всё смешано в одну кучу, порядок и логика в которой видны разве что самому автору. Это 
просто разновидность веры. Веры в свою безусловную правоту и готовность отстаивать её в самой агрессивной форме.

Поэтому возьму на себя смелость объяснить, как видится ситуация рядовому православному — не иерарху, не священнику 
и не монаху. Артист затронул одну из главных тем, которая обсуждается в христианстве: может ли грешник находиться 
в храме. Поскольку церковь часто называют духовной баней, метафорично вопрос задаётся так: баня — это место для 
чистых или для грязных? С точки зрения Никиты Джигурды, в баню могут ходить только чистые. Что, разумеется, сводит 
на нет само предназначение этого заведения. Но автор не замечает противоречия в своих рассуждениях. По его мнению, 
раз священник или Патриарх грешны, то они не имеют права быть пастырями. Однако православный люд думает 
и чувствует совершенно иначе.

Человек по определению не может быть безгрешным, считаем мы. Но имеем в виду прежде всего самих себя. Грехи 
священников остаются на их совести, мы им не судьи. Как, впрочем, не судьи ни одному из прихожан церкви. Со своими бы 
грехами разобраться.

Меня как православного мало беспокоят часы или миллиарды Патриарха, о которых так эмоционально говорит 
либеральная общественность. И дело даже не в том, верю ли я в то, что Кирилл стяжатель. Я просто знаю, что по канону 
все, что оказалось в собственности чёрного монаха, после его смерти будет принадлежать церкви. Всё, что когда-то было 
подарено Алексию II, как и всем предыдущим Патриархам, осталось в РПЦ. Все часы и миллиарды Кирилла, если они есть, 
останутся здесь же.

То же относится к требованию Никиты Джигурды немедленно сменить предстоятеля, который, с его точки зрения, 
не достоин своего сана. Разве не странно слышать это от человека, для которого ни РПЦ, ни её Патриарх не являются 
авторитетами, да и сам он вряд ли ходит в храм хотя бы по воскресеньям. Так какое ему дело до главы Церкви? Почему 
вообще его и ему подобных, так волнуют дела в «лохотронах», в которых они не бывают и куда не несут свои деньги? 
А меня, человека, который, наоборот, в церковь ходит и приносит пожертвования, судьба моих денег удивительным 
образом не интересует.

Кирилл был избран главой РПЦ тайным голосованием на Поместном Соборе, делегатами которого было почти семьсот 
человек, приехавших со всех концов планеты — из Европы, обеих Америк, Австралии, Азии. Это были священники, монахи, 
преподаватели семинарий и академий, и не меньше четверти собравшихся — миряне, прихожане своих храмов. Мы, 
православные, доверяем их духовному опыту, их коллективной интуиции и честности. То есть, десятки миллионов 
прихожан, отправившие делегатов на Поместный Собор, решили, что в это время Русской православной церкви нужен 
именно такой предстоятель, как Кирилл, — образованный, авторитетный, энергичный. Таким образом, Никита Джигурда 
оскорбляет своими обвинениями и агрессией вовсе не Кирилла — он оскорбляет всех православных людей. Наверное, 
просто не понимая этого.

«Мракобесие», о котором не устают повторять либералы, — это всего лишь вера в то, что нравственное начало в человеке 
важнее или уж, по крайнее мере, не менее важно, чем материальный достаток. А всё, что дала и даёт нам церковь, — это 
надежду на победу любви над ненавистью. Похоже, религиозный кодекс, по задумке его авторов, должен указать 
большинству населения России его место — вне интересов и предпочтений государства. Боюсь, в этом случае там же 
окажутся Вера, Надежда и Любовь.

Роман Лискин, журналист:

Есть явные перекосы в отношениях, замечу, исполнительной власти и институтами православной церкви, которые явно 
противоречат Конституции РФ, в которой декларируется светское общество и не может быть приоритета. Ханжество 
католички Екатерины Медичи породило лишь — «Варфоломеевскую ночь», когда ненависть парижского населения 
к гугенотам превратили праздник в массовую резню.

По словам историка Жюля Мишле, «...Варфоломеевская ночь была не ночью, а целым сезоном. Легко узнаваемые 
по чёрным одеждам, гугеноты становились лёгкой добычей для обезумевших убийц, которые не давали пощады никому,  
будь то старики, дети или женщины. Мёртвых раздевали — многим хотелось ещё и поживиться одеждой. Никто уже 
не отслеживал, кто гибнет под шпагами, гугенот или католик». Слава богу, что Никита Джигурда, хотя бы к этому 
событию не имеет отношения. Стакан, заполненный водой наполовину, также может быть наполовину пустым. Зачем 
принимать дополнительные законы, в виде религиозного кодекса, если «де-факто» игнорируются и нарушаются основные 
законы? Неужели, не хватает у законодателей смелости, признать очевидное, как данность и закрепить поправкой 
в Конституции России? Проведите референдум в стране и дайте народу, наконец, определиться с приоритетами 
и моральными устоями, к которым нужно стремиться. Когда летишь в будущее, заглядывай в прошлое

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Император Константин не объединил церковь и государство, а по сути, подчинил церковь государству по примеру римских 
императоров, бывших заодно и верховными жрецами главных культов. Обществу, и государству нужны чёткие законы, 
регулирующие отношения с организованной религией. Нужны такие законы и для нормального функционирования церкви. 
Объединены ли они в кодекс или разбросаны по различным законам не принципиально. Однако современный 
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законодательный процесс противиться созданию кодексов и куда скорей проводятся отдельные законы и поправки 
к законам, которые в ходе судебной работы и определяют практику. Принятие кодексов — дело муторное, долгое 
и неблагодарное.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/interviews/31631.html

Что происходит в американском образовании: мнения
«Что же это за американская система образования такая, если она не способна обучить большинство студентов и довести 
их до получения диплома?», - задаёт вопрос эксперт ИА     REX  , писатель из США Михаэль Дорфман 
в статье «Неолиберализм высасывает мозг».

«Из года в год авторитетные рейтинги подтверждают, что университеты США продолжают занимать ведущие места в мире 
по совокупности показателей, прежде всего из-за своего богатства. Вместе с тем, Америка неуклонно теряет свои былые 
рекорды. Америка уже не первая страна с наибольшим удельным весом людей с высшим образованием, как она была 
в 2000 году. Среди молодежи (26-30 лет) Америка занимает лишь 16-е место среди 26 развитых стран. Да и то, среди лиц с 
высшим образованием в США огромная доля «импортированных мозгов», причём не обязательно из богатых стран, а из 
стран бывшего коммунистического и Третьего мира», - отмечает эксперт.

«Я повидал разные университеты на своем веку. В Советском Союзе и Западной Европе, в Израиле и США. Учился тому, 
что надо, и тому, что хочется, пока не понял – то, чего хочется это как раз, что надо. И сейчас, в свободное от работы время 
(которого, увы, всё больше в наше кризисное время) я записываюсь свободным студентом на различные курсы в 
университеты Нью-Йорка. Своими глазами наблюдаю гигантский культурный сдвиг, происходящий в Северной Америке. 
Куда-то исчезла присущая университетским городкам атмосфера спокойствия, раскованности и беззаботности. Студент 
становится всё более озабоченным, нервным, дёрганным. Этот сдвиг является определяющим для молодого поколения 
студентов. Он знаменует глубокие изменения психической атмосферы в современных кампусах», - подчёркивает эксперт.

«На глазах произошла смена парадигмы. Университет больше не место, где молодые мужчины и женщины находят себя. 
Университет больше не место свободного выбора. В корпоративном мире высшее образование стало обязаловкой. Все 
студенты знают, что и первой степени бакалавра будет недостаточно, что после четырёх лет придётся учиться ещё и ещё. 
Америка гордится тем, сколько детей поступают в университеты. Здесь не желают видеть, что лишь треть, а то и четверть 
получает диплом. Такая система не может не быть порочной. Все теперь знают, что любая шалость, любой прокол, любая 
плохая отметка разрушит шансы на  получение диплома, и, следовательно, станет концом карьеры и жизни. И такое знание 
разрушает мозг и иссушает даже самые светлые головы», - резюмирует эксперт.

Что происходит с американским образованием?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Мировая система образования находится в системном тупике точно также как экономика и политика – одно не может 
существовать в отрыве от другого. Умные люди множатся только тогда, когда одни умные находят и учат других 
потенциально умных, которые со временем, естественным путём, становятся умнее своих учителей. Сегодня этот 
механизм не работает. Видимо, всему миру пришла необходимость вернуться к изначальной, классической форме 
обучения, когда некий эллинский учитель сам набирал себе узкую группу учеников и уходил с ними на берег моря. Там, на 
берегу, они, в белых просторных одеждах, несколько месяцев вели, под руководством мастера, неспешные беседы обо 
всём, и в результате не замечали, как сами становились такими же мастерами.

Только конкретный человек, у которого есть чему поучиться, способен стать двигателем новой системы образования – хоть 
в РФ, хоть в США. Найдите сто таких людей по стране, дайте им полный соцпакет, и общество найдёт выход из тупика. Но 
когда вам с кафедры занудно читают то, что вы и сами можете прочитать в учебнике – это не образование, а платная 
тюрьма. Не говоря уже о появлении таких альтернативных учителей как Псой Короленко, когда образование подменяют 
индивидуальными шоу-программами. Это и есть – неолиберализм в образовании, в чистом виде.

Наверняка, такие передовики производства давно и в огромном количестве присутствуют в американских вузах, только у 
нас, как всегда, процесс идёт с запозданием. Но скоро мы увидим здесь этих весёлых, неунывающих, странных людей в 
нужном количестве.

Что касается диплома в неолиберальной системе образования, то главной целью является продажа самого диплома за 
определённую сумму, а совсем не получение его обладателем каких-то знаний. Это проблема самого выпускника: если его 
устраивают данные знания за данную цену, он добровольно платит деньги за эту услугу.

Однако этот фон создаёт, с другой стороны, и прекрасные стартовые возможности для абсолютно новой не 
подражательной школы, которую вполне могут разработать российские пионеры образования. Не идя в американском или, 
теперь уже, азиатском обозе.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):
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Просто университеты стали рассматриваться студентами не как место, где можно с кайфом провести молодость, а  как 
стартовая точка карьеры. То есть, отношение к учёбе стало взрослым, а не детским. И не думаю, что это настолько плохо. 
Стремление к успеху дисциплинирует, на выходе получатся более серьёзные работники.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31632.html

Новоизбранная Верховная Рада Украины приступит к работе 12 декабря 
2012 года
Новоизбранные народные депутаты Украины соберутся на торжественное заседание Верховной Рады Украины седьмого 
созыва 12 декабря 2012 года в 10-00. Такое решение 28 ноября приняла подготовительная депутатская группа, которая 
будет готовить предложения по организации и проведению пленарных заседаний первой сессии Верховной Рады Украины 
нового созыва.

Во время заседания руководитель депутатской группы Владимир Литвин предложил членам группы «перейти к 
практической работе» в части организационного обеспечения первой сессии новоизбранной Верховной Рады. В частности, 
по его словам, необходимо привести в порядок сессионный зал, определиться с рассадки народных депутатов в 
соответствии с фракционной принадлежностью, отправить каждому из них письмо с приглашением прибыть в парламент, 
чтобы ознакомиться с работой системы «Рада» и персональным рабочим местом. Также, отметил Литвин, необходимо 
проработать вопрос относительно перечня, предметов ведения, состава и принципов формирования парламентских 
комитетов.

Представители оппозиционных сил, в свою очередь, предложили членам Группы рассмотреть проект постановления об 
обеспечении персонального голосования каждого депутата. В частности, документ предусматривает обязательное 
введение в действие до начала работы новоизбранного парламента систему голосования «Рада-3» с сенсорной клавишей. 
При этом предлагалось вынести этот вопрос на рассмотрение ещё нынешней Верховной Рады Украины.

Председатель Верховной Рады Украины выразил готовность зарегистрировать этот проект постановления в установленном 
порядке в аппарате Верховной Рады с последующим вынесением на рассмотрение сессионного зала, отметив, что 
принимать соответствующее решение должен весь депутатский корпус, «а не 28 уполномоченных представителей».

Литвин также подчеркнул, что если говорить об этом предложении, то оно должна быть дополнено пунктами об 
обязательном участии каждого депутата в голосовании («за», «против», «воздержался») и о запрете блокирования работы 
Верховной Рады. По мнению руководителя парламента, можно добавить отдельно в текст присяги, которую составляют 
новоизбранные народные депутаты, положения об обязательствах каждого народного депутата выполнять статью 84 
Конституции Украины о личном голосовании.

Представители оппозиции не согласились рассматривать вопросы, вынесенные на заседание, пока другие члены 
подготовительной депутатской группы не ознакомятся с текстом постановления и не парафируют его и покинули заседание.

Напомним, что парламентские выборы на Украине состоялись 28 октября 2012 года по смешанной системе (225 мест по 
партийным спискам и 225 по мажоритарным округам).  В нескольких округах результаты выборов признаны 
недействительными.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31634.html

Апелляционный суд Киева оставил в силе приговор экс-министру МВД 
Украины Юрию Луценко
Апелляционный суд Киева оставил в силе приговор Печерского райсуда Киева Юрию Луценко, относительно незаконного 
продолжения слежки за водителем экс-заместителя главы Службы безопасности Украины (СБУ) Сацюка Валентином 
Давиденко в рамках рассмотрения уголовного дела об отравлении экс-президента Украины Виктора Ющенко. Об этом 
говорится в решении суда, полный текст которого суд огласил 29 ноября 2012 года.

Решение Апелляционного суда вступает в силу с дня его оглашения. Защита Луценко уже заявила о намерении подать 
кассационную жалобу.

Во время заседания бывший министр МВД Украины, оппозиционер Юрий Луценко во время заседания Апелляционного 
суда Киева 29 ноября 2012 года передал заявление на имя начальника Менской исправительной колонии № 91, где 
он отбывает наказание, об отказе в медицинской помощи.

«Заявляю Вам свой протест против блокирования предоставления мне медицинской помощи. Так, после проведения 
8.11.2012 года очередной медкомиссии я так и не получил в течение 20 дней ни одной (!) таблетки из прописанных мне 
специалистами Минздрава медпрепаратов. Это свидетельствует о сознательном доведении меня к инвалидности, что 
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является вопиющим нарушением морали и закона», — цитирует заявление Юрия Луценко пресс-служба Народной 
самообороны.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31636.html

Гульнара Каримова: «Классно, когда тебя ненавидят!»
«Бесконечные твиты и ежедневно пополняемая фотогалерея» 40-летней Гульнары Каримовой демонстрируют «скуку 
дочери деспота, обладающей полным могуществом в пределах своей страны и требующей к себе внимания», — цитирует 
CA-News ежедневную немецкую газету «Tageszeitung».

Немецкие журналисты отмечают, что ранее «узбекская принцесса» была вхожа на самые модные вечеринки по всему миру, 
и «никого не смущало, что наследница узбекского правящего клана грабит собственную страну, в стране систематически 
применяются пытки, а независимая пресса и легальная оппозиция ликвидированы».

Однако этим летом над её головой сгустились тучи: шведская пресса обнародовала материалы, уличающие Гульнару 
Каримову в получении крупной взятки и причастности к отмыванию денег. Из-за коррупционного скандала она была 
вынуждена временно прекратить поездки на Запад.

Теперь, Каримовой «приходится ограничиться Узбекистаном. Она снимает клипы, записывает музыку, организует недели 
культуры и моды и приглашает звезд международного масштаба на «Шёлковый путь». Но королевство маловато, 
развернуться негде, и Гугуша (сценический псевдоним Каримовой) вынуждена искусственно расширять границы 
посредством социальных сетей. Так, например, недавно она вывесила в «Твиттере» снимки со своего занятия йогой, 
некоторые из которых носили весьма фривольный характер. Но и этого мало. Каримова любит эпатировать публику 
заявлениями типа: «Классно, когда тебя ненавидят. Можно приходить и бесить людей».

Чтобы развеять скуку дочери президента, пользователи «Твиттера» попросили её решить проблемы со светом и газом. 
В ответ Каримова посоветовала всем заинтересованным обратиться в отдел по связям с общественностью одного 
из её фондов.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31635.html

Россия и Киргизия намерены заключить экономические соглашения на 
миллиарды долларов (видео)
В Бишкеке проходит II киргизско-российская экономическая конференция по региональному сотрудничеству. Накануне 
в республику прибыла многочисленная (около 100 человек) делегация из России во главе с начальником управления 
администрации президента РФ по региональному сотрудничеству Владимиром Черновым. Сегодня в столице Киргизии 
был подписан ряд важных документов, в том числе меморандум совместного заседания российско-киргизского и киргизско-
российского деловых советов, передаёт информационное агентство Tazabek. Несколько документов готовится 
к подписанию.

Видеопортал «Стан.ТВ» в репортаже на эту тему отмечает, что в отношениях Росси и Киргизии в настоящий момент 
складывается благоприятная ситуация. Эксперты портала считают, что особенно дружелюбной по отношению к Киргизии 
Россия стала после приостановления членства в ОДКБ Узбекистана и возникновения перспективы открытия в будущем 
в Узбекистане военной базы США. Влияние в регионе Россия теперь якобы и пытается удержать за счёт поддержки 
Киргизии. Как в экономическом плане, так и во многих других.

Важнейшей новостью для рынка страны, по мнению «Стан.ТВ», стало решение руководства российского 
«Инвестторгбанка» открыть в Киргизии свой филиал (ранее такого права безуспешно добивался банк ВТБ). Если 
финансовый институт с уставным капиталом в 400 миллионов долларов откроет своё представительство в Бишкеке, это 
окажет положительное влияние на экономику республики.

Сегодня второй и заключительный день работы форума. По его итогам планируется подписание таких документов как 
меморандумы о сотрудничестве между Евразийским банком развития и Министерством финансов Киргизии, 
о взаимопонимании и совместной деятельности по созданию товаропроводящей системы поставок сельхозпродукции 
из Киргизии в Россию, о сотрудничестве в области модернизации сельского хозяйства Киргизии на базе модельного ряда 
российской сельхозтехники и многое другое. Кроме того, российская сторона заявила о намерении финансировать 
реабилитацию участков автодороги Бишкек-Ош. Общая стоимость намеченных проектов составляет несколько миллиардов 
долларов.

Подробности в видео.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31633.html
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Цены на продукты в России вновь могут застыть на пике: мониторинг ОП 
РФ
Разброс цен в магазинах России может быть обусловлен развитием конкуренции на местах. Об этом заявил ответственный 
секретарь рабочей группы по АПК и продовольственным рынкам Общественной палаты РФ Александр Чернов 29 ноября 
в Москве в ходе круглого стола на тему «Какой будет потребительская корзина россиянина?», сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«ОП РФ проводит 3 года мониторинг цен на продукты. Этот мониторинг сделан по принципу низшей цены. Перед 
мониторингом мы делали акцент на ценах на продукты. Вряд ли кто-то выбирает хлеб либо за 19 рублей, либо за 21 рубль. 
Но есть те граждане, которым эта разница важна. Важно знать, что происходит на рынке продуктов. Мы выбрали 
15 городов-„миллионников“, мы исследуем экономические сети с небольшими ценами, но, вместе с тем, мы не ходим 
на рынки. Интересно временное и географическое явления. Большой разброс между ценами на продукты ничем 
не обусловлен — ни логистикой, ни состоянием зарплат. Скорее всего, он обусловлен развитием конкуренции в том или 
ином городе между экономическими магазинами», — полагает специалист.

По его словам, Москва — не самый дорогой город в вопросе дороговизны продуктов: «Хлеб в Ставрополе стоит 24 рубля, 
а в Москве — 23 рубля. Одно из наблюдений — цена Москвы, не самая высокая в стране, а иногда и самая низкая. 
С Москвой по дешевизне может конкурировать лишь Нижний Новгород. Что касается временного пространства, 
мы наблюдали быстрый рост цен в 2010 — 2011 году, и из-за быстрого роста люди стали переходить с мяса на курицу или 
на дешёвую колбасу. Надо смотреть на доходы населения — они не сильно увеличились, а значит, цены снова застынут 
на пике, поскольку нет возможности у сетей держать высокие цены».

Напомним, депутаты Госдумы утвердили новую потребительскую корзину. Вместе с тем, они также намерены в декабре 
внести на рассмотрение законопроект об установлении предельных размеров торговых надбавок на социально значимые 
продовольственные товары для магазинов. Эксперты обращают внимание на то, что во многих продуктовых магазинах 
цены на продукты имеют различную цену.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31639.html

Почему Украина не поддержала в Генассамблее ООН резолюцию против 
героизации нацизма: мнения
Россия сожалеет, что Украина, наряду с государствами ЕС, США и Канадой, не поддержала резолюцию против 
героизации нацизма, принятую в понедельник Генеральной Ассамблеей ООН. С таким заявлением выступило 
постоянное представительство РФ при ООН, сообщает ИТАР ТАСС. «Вызывает крайнее недоумение и сожаление 
тот факт, что против данного документа проголосовали США, Канада и Маршалловы острова, в то время как 
делегации государств- членов ЕС воздержались при голосовании по проекту резолюции, поддержанному подавляющим 
большинством стран— членов ООН. Сожаления достойна и позиция Украины, которая предпочла в очередной раз 
воздержаться от осуждения героизации нацизма», — подчеркивается в заявлении.

ИА     REX  : Почему Украина не поддержала в Генассамблее ООН резолюцию против героизации нацизма?

Станислав Стремидловский, политолог, главный редактор газеты «Цена вопроса»:

Проблема в том, что идентичность современной Украины, по крайней мере, в той части, за которую отвечает её элита, 
носит «историческо-шизофренический» характер. Украинский правящий класс, где-то явно, где-то скрывая, выстраивает 
фундамент «независимости страны» на основе националистов ОУН — УПА. И попадает здесь в ловушку даже 
не раздвоенности, а растроенности. Поскольку националисты той поры сотрудничали то с нацистскими, то с советскими 
спецслужбами. А под конец Второй мировой войны в пропагандистских материалах ОУН — УПА объяснялось украинцам, 
что борьба ведётся против «империалистов» Германии и СССР, ставка делалась на США. То есть был использован дискурс 
антиколониального освобождения, и можно представить, как подобные формулировки воспринимались в Лондоне. Так что 
Украине сегодня будет трудно поддержать осуждение нацизма, так как это неизбежно подкосит один из столпов 
её нынешней идентичности.

Павел Шипилин, журналист:

Думаю, украинскому МИДу, а значит, и представителю страны в ООН, довольно сложно принимать взвешенные решения 
по таким вопросам. Всё же влияние галичан, которые не считают нацистов преступниками, на политику Киева до сих пор 
сохраняется. По крайней мере, их приходится учитывать. Для России это не новость.

К сожалению, вряд ли что-то изменится в ближайшие годы. Украинские политики по-прежнему будут использовать 
пассионарный западный электорат для достижения своих мелких целей. Расплачиваясь за свой конформизм 
то половинчатыми решениями по статусу русского языка, то неприемлемыми условиями по вхождению в Таможенный 
союз, то, как в данном случае, нежеланием поддержать Россию по довольно простому вопросу. Во всяком случае, простому 
для страны, пережившей войну на своей территории.
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Андрей Давыдов, журналист:

Почему Украина воздержалась, вполне понятно. Ряд западных регионов страны фактически сделал такую героизацию 
своей идеологией. Да и логика выстраивания национального государства подталкивает к зачислению пособников нацистов 
в разряд «трагических героев национально-освободительной борьбы». Ну и оказаться в одной компании с Евросоюзом, 
вероятно, льстит самолюбию заправил украинской политики...

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Марширующие обломки профашистских националистических движений в Восточной и Центральной Европе вызывают 
отвращение, как и попытки переписать историю. Вместе с тем, название у резолюции красивое, но, по сути, проект 
резолюции должен бы послужить российским интересам в спорах с другими государствами. Слишком часто фашизм 
и антифашизм в России используются для целей, не имеющих ничего общего с памятью Второй мировой войны. 
То скинхедов разгоняли, то националистов, то под лозунгом антифашизма идёт борьба с критикой израильской оккупации 
Палестины, то используют нацизм, как аргумент в спорах с бывшими государствами СНГ. А на трибунах во время парадов 
стояли (с официального согласия) организаторы «движения русских кадетов» верой и правдой служившие в Русском 
корпусе Вермахта.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Во-первых, Украина снова захотела продемонстрировать всем, что она вполне «цивилизованная прозападная 
и европейская» страна, потому и проголосовала так же, как «цивилизованные европейские страны»: раз они 
воздержались — значит, надо воздержаться и Украине. Во-вторых, Украине за такую резолюцию голосовать чревато: можно 
самим под её действие попасть: ведь на Украине только что прошла в парламент, причём с довольно высоким результатом, 
националистская партия «Свобода», и давно уже идёт ползучий процесс героизации нацистских пособников — 
бандеровцев. А вообще результаты голосования очень интересны: видно, что мир сейчас чётко разделён на Запад 
(«золотой миллиард») и весь остальной мир. И весь Запад (то есть США, Канада, страны Евросоюза и откровенные 
марионетки вроде Маршалловых островов) либо был против резолюции, либо скромно воздержался, а весь остальной мир 
голосовал «за».

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/interviews/31637.html

Никто в России не живёт на потребительскую корзину: мнение эксперта
Потребительскую корзину целесообразно связывать с бюджетной «трёхлеткой». Об этом заявил директор Института 
социальной политики и социально-экономических программ НИУ ВШЭ Сергей Смирнов 29 ноября в Москве в ходе 
круглого стола на тему «Какой будет потребительская корзина россиянина?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Вы знаете, что у нас потребительская корзина обновляется раз в 5 лет. Регулярно возникает вопрос о сокращении этих 
сроков. Её целесообразно увязывать с бюджетной „трёхлеткой“. Я со всей ответственностью могу сказать, что ни один 
человек не живёт конкретно на потребительскую корзину: он может пить кофе, а не чай, может не есть овощи. Когда 
мы уходим от наполнения по позициям — это серьёзная вещь», — отметил Смирнов.

Он также обратил внимание на то, что непродовольственные товары стали определяться как проценты: «Сначала вообще 
не было услуг в потребительской корзине. Что произошло сейчас? Теперь непродовольственные товары тоже стали 
определяться как проценты. Чем это хорошо? Корзина существует для того, чтобы обеспечить поддержку по субсидиям, 
по пенсиям. Соответственно, это — революционное изменение. Другое дело, что там многое — от Лукавого. Нижние 10% 
домохозяйств, по данным Росстата, тратят 50% на еду, но ничего не меняется. Революционное изменение одно: это будет 
происходить не по чулочно-насущным изделиям, а по набору непродовольственным товарам».

Напомним, депутаты Госдумы утвердили новую потребительскую корзину. Вместе с тем, они также намерены в декабре 
внести на рассмотрение законопроект об установлении предельных размеров торговых надбавок на социально значимые 
продовольственные товары для магазинов. Эксперты обращают внимание на то, что во многих продуктовых магазинах 
цены на продукты имеют различную цену.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31640.html

Потребительский минимум – политическая вещь: председатель «Союза 
потребителей России»
Потребительская корзина является сугубо расчётной характеристикой. Об этом заявил председатель «Союза потребителей 
России» Пётр Шелищ 29 ноября в Москве в ходе круглого стола на тему «Какой будет потребительская корзина 
россиянина?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Никакого физического смысла потребительская корзина для граждан не имеет. Это — сугубо расчётная характеристика. 
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Чем выше прожиточный минимум, тем меньше человек может претендовать на жилищные субсидии. Государство 
не приняло на себя обязанности поддерживать материально людей, которые не по своей воле не в состоянии обеспечить 
себе прожиточный минимум. Потребительская корзина — малоинтересный вопрос. Если говорить о составе 
продовольствия в этой корзине, то там — натуральный состав», — сказал Шелищ.

По его словам, остатки расходов государства составляли объективные возможности и данные по списку продуктов, и под 
эту систему подгонялись многие рекомендации: «Но есть куда более интересный документ: полтора года назад 
Роспотребнадзор утвердил список продуктов для здоровья. Конечно, для каждого конкретного человека это бессмысленно. 
Но он стоил 3000 рублей. Тем не менее, потребительская корзина и потребительский минимум, рекомендуемые 
Роспотребнадзором — это политические вещи, и исходят они из политических возможностей государства. Что осталось 
от расходов государства — это называют объективными возможностями государства. Под это подгонялись все 
рекомендации Института питания и прочее».

Напомним, депутаты Госдумы утвердили новую потребительскую корзину. Вместе с тем, они также намерены в декабре 
внести на рассмотрение законопроект об установлении предельных размеров торговых надбавок на социально значимые 
продовольственные товары для магазинов. Эксперты обращают внимание на то, что во многих продуктовых магазинах 
цены на продукты имеют различную цену.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31641.html

Билеты на футбол отныне будут продавать только по паспорту
Билеты на матчи чемпионата России по футболу станут именными, а купить их можно будет только при предъявлении 
паспорта или иного удостоверения личности. Такое решение принято на общем собрании Российской футбольной премьер-
лиги.

Соответствующие поправки уже внесены в регламент чемпионата и в дисциплинарный регламент Российского футбольного 
союза. Согласно новым правилам, которые вступят в силу уже с 30 ноября, при продаже билета физическому лицу будут 
фиксироваться его имя и фамилия, а также номер предъявленного им документа.

Предложение продавать билеты по паспортам прозвучало 20 ноября на общем собрании РФПЛ. Поводом для этой меры 
послужил инцидент на недавнем матче «Динамо» — «Зенит» в Химках, в ходе которого от брошенной болельщиками 
петарды пострадал вратарь столичной команды Антон Шунин. Игра тогда была прекращена, а «Зениту» засчитано 
техническое поражение.

При помощи нововведения футбольные чиновники надеются решить проблему хулиганства на трибунах. Между тем, 
в экспертном сообществе инициатива встретила критику. Так, бывший генеральный секретарь РФС Владимир Родионов 
высказал мнение, что действующих законов вполне достаточно для того, чтобы обеспечить порядок на стадионах, 
а от такой дополнительной меры повышения безопасности не будет.

«Я не понимаю, зачем усложнять ещё поход на футбол, и так уже многие отворачиваются просто потому, что им противно 
идти на стадион, проходить через все эти кордоны. Люди, которые жгут петарды, очень радуются тому, что они сорвали 
матч. Ну, купят они билет, предъявив паспорт, и будет то же самое», — заявил он в эфире Business FM.

Футбольный эксперт Андрей Малосолов назвал продажу билетов на футбол по паспортам шизофренией. 
«Я не представляю, каким образом можно продавать билеты по паспортам и записывать данные, когда нет 
соответствующего закона о регулировании отношений в этой сфере и инструментов реализации этой инициативы», — 
сказал он в интервью «Русской службе новостей».

Кроме того, Малосолов указал на проблемы, с которыми могут столкнуться болельщики, купившие билеты заранее. «Люди 
приобрели заранее билеты, когда ещё никто не ставил никаких фамилий, а сейчас у них будут спрашивать паспорт 
и сверять с номером билета. Это бред, шизофрения, идиотизм и нарушение законов РФ», — заявил он. Новые меры, 
по мнению эксперта, только снизят популярность футбола среди болельщиков и не скажутся на безопасности во время 
матчей.

Как сообщало ИА     REX  , после скандального матча в Химках было возбуждено уголовное дело по статье «Хулиганство», 
расследование которого МВД взяло под особый контроль. Председатель правительства Дмитрий Медведев заявил 
о необходимости ужесточить наказания за хулиганство на стадионах — вплоть до пожизненного запрета на посещение 
матчей нарушителям. В Госдуму правительством в настоящее время внесён проект поправок в Кодекс 
об административных правонарушениях, предусматривающий штрафы и аресты за нарушение правил поведения 
на стадионах.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31642.html
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Финансовый кризис принёс низкокачественные продукты: что едят 
россияне?
Госрегулирование торговой деятельности может привести к росту цен. Об этом заявил председатель «Союза потребителей 
России» Пётр Шелищ 29 ноября в Москве в ходе круглого стола на тему «Какой будет потребительская корзина 
россиянина?», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Есть интересная тема: ограничение цен на социально значимые продукты, и это мы слышали не раз. Даже в Законе 
о госрегулировании торговой деятельности прописана такая возможность. Как только случай применения будет — это будет 
интересно пронаблюдать. Очевидно, что это приведёт к росту цен — сначала на другие продукты, а когда перестанут 
контролировать, то цены резко пойдут вверх. Продукты дорожают, когда на ценнике увеличиваются числа, а другой 
способ — за ту же цену вам дают другой продукт», — сказал он.

Шелищ уверен в том, что на упаковках продуктов необходимо указывать отпускную цену изготовителя: «С кризиса 2008 
года шла замена сырья, мука высшего сорта менялась на низкий сорт, масла животные менялись на растительные, и так 
далее. Сейчас вы вряд ли найдёте молочные продукты, где не было бы растительных жиров. Власти этого не замечают, 
хотя говорят, что эти продукты небезопасны. Конечно, надо что-то делать, чтобы сдерживать цены. Мы давно предлагаем 
указывать на упаковке отпускную цену изготовителя. Дважды я вносил этот закон, и его отвергали. Это позволило бы 
потребители увидеть, сколько накрутили цену. Это отдельная история. За границей дешевле лекарства, чем в РФ. 
В Великобритании четыре крупные оптовые фармацевтические компании, а унас из несколько тысяч, и оптовых в три раза 
больше, чем розничных. Сейчас петербуржцы ездят за продуктами в Финляндию — там цены дешевле».

Напомним, депутаты Госдумы утвердили новую потребительскую корзину. Вместе с тем, они также намерены в декабре 
внести на рассмотрение законопроект об установлении предельных размеров торговых надбавок на социально значимые 
продовольственные товары для магазинов. Эксперты обращают внимание на то, что во многих продуктовых магазинах 
цены на продукты имеют различную цену.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31643.html

Местных производителей необходимо поддерживать, а не делать по ним 
системы скидок: мнение
Хороший поставщик из соседних регионов не должен чувствовать себя некомфортно в сфере продуктов и скидок. Об этом 
заявила эксперт общественного совета при Минсельхозе РФ, ведущий аналитик Центра экономического прогнозирования 
Дарья Снитко 29 ноября в Москве в ходе круглого стола на тему «Какой будет потребительская корзина россиянина?», 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Существует механизм предоставления супермаркетами скидок по социальным картам. Единственное — уверены ли вы, 
что нужно предоставлять скидки на товары местных производителей? Почему речь идёт о конкретном заводе? Почему 
должен страдать хороший поставщик из соседней области?», — вопрошает эксперт.

Вместе с тем, она отметила, что потребительская корзина стала лучше: «В чём-то потребительская корзина всё же стала 
лучше. По овощам и фруктам нормы совпадают со среднедушевым потреблением гражданина в потребительской 
корзине».

Вице-президент Центра стратегических коммуникаций Дмитрий Абзалов обратил внимание на необходимость 
форматирования системы экономики: «У нас непрозрачная система торговли. Произошел эффект пружины. Он оказался 
больше, нежели он рос бы поступательно. Чтобы использовать это как инструмент, необходимо подформатировать систему 
экономики. В московской и петербургской агломерациях системы меняются. Не показывается степень влияния, 
связанности. В РФ продуктоориентированная корзина, но основной инструмент — городское население. А то, что 
происходит в мегаполисах — иная картина. В той же Центральной Америке одна из основных расходных статей — 
мобильная связь».

Напомним, депутаты Госдумы утвердили новую потребительскую корзину. Вместе с тем, они также намерены в декабре 
внести на рассмотрение законопроект об установлении предельных размеров торговых надбавок на социально значимые 
продовольственные товары для магазинов. Эксперты обращают внимание на то, что во многих продуктовых магазинах 
цены на продукты имеют различную цену.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31644.html

«Архнадзор» просит Путина остановить реконструкцию дома князя 
Волконского
Общественное движение «Архнадзор» обратилось к президенту России Владимиру Путину с письмом, в котором просит 
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отменить разрешение столичной мэрии на реконструкцию дома князя Волконского в Москве. Как отмечают активисты, дом 
на Воздвиженке, являющийся литературным адресом «Анны Карениной» и «Войны и мира», планируется надстроить 
дополнительным этажом.

«Архнадзор много месяцев пытался привлечь внимание к этой проблеме и урезонить застройщика. Однако тщетно. 
На доме уже возведены строительные леса», — заявляют защитники наследия.

ИА     REX   публикует текст письма «Архнадзора» президенту:

«Уважаемый Владимир Владимирович!

Мы обращаемся к вам в надежде спасти часть национального достояния России — дом князя Волконского на Воздвиженке 
в Москве, увековеченный Львом Толстым в «Войне и мире» как особняк старого князя Болконского.

В ближайшие недели Москва может практически лишиться этого здания, одного из тех, что являются частью образа города 
в мировой культуре. Мэрия разрешила надстройку дома князей Волконских на Воздвиженке, 9, принадлежавшего деду Льва 
Толстого, описанного в романах «Война и мир» и «Анна Каренина». На данный момент выписан ордер ОАТИ 
на реконструкцию дома, уже ставятся строительные леса и ограждение. Из числа объектов культурного наследия дом 
Волконских исключили ещё при Юрии Лужкове, в 2009 году.

Располагающийся в доме фонд «Центр развития межличностных коммуникаций» уже получил главный документ для 
застройки — градостроительный план земельного участка, а Департамент культурного наследия Москвы подтвердил, что 
не имеет возражений.

Планируемая надстройка грубо исказит внешний облик одного из знаковых мемориальных объектов столицы. Уродование 
дома из «Войны и мира» в год празднования 200-летия победы России в Отечественной войне 1812 года представляется 
нам кощунственным.

Дом на Воздвиженке, 9, обладает и архитектурной, и мемориальной ценностью. Это дом генерала Николая Сергеевича 
Волконского, деда Льва Толстого по матери. Сам же Лев Толстой неоднократно бывал в этом доме, именно здесь на балу 
он познакомился с прототипом своей героини Китти Щербацкой — Прасковьей Щербатовой.

Уважаемый Владимир Владимирович!

В целях сохранения ценного памятника истории и культуры нашего Отечества мы обращаемся к вам с просьбой: принять 
меры по сохранению исторического облика дома Волконских, рекомендовать властям города Москвы отменить решение 
о надстройке здания, вновь поставить его под государственную охрану в качестве объекта культурного наследия.

С уважением,

Общественное движение «Архнадзор».

До 2 декабря активисты проводят сбор подписей в защиту дома на ярмарке Non/Fiction в ЦДХ на Крымском валу.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31645.html

Место президента РФ скоро станет вакантным: реальный прогноз или 
надежды западников
В воскресном эфире 1 канала вице-премьер Дмитрий Рогозин в интервью Владимиру Познеру вдруг заявил, что не имеет 
президентских амбиций. А накануне премьер-министр Дмитрий Медведев наоборот прозрачно намекнул, что такие 
амбиции у него по-прежнему имеются. Правда, заявил он это не российским журналистам, а французским — из агентства 
France Press и газеты Le Figaro.«Никогда не нужно от чего-то отказываться, ведь, как известно, никогда не говори 
никогда, — туманно объяснил французам российский премьер. — Тем более что я уже один раз входил в эту реку, и это как 
раз та река, в которую можно входить дважды».

ИА     REX  : Почему при живом и здравствующем главе государства сразу два высокопоставленных чиновника как бы 
невзначай затронули тему будущих президентских выборов, до которых, если кто забыл, ещё целых 5,5 лет? 
Неужели место президента РФ скоро станет вакантным?

Павел Шипилин, журналист:

Не стоит искать тайных знаков в обычных ответах на вопросы. Что бы мог ответить Дмитрий Медведев французским 
журналистам — «я бы не хотел говорить на эту тему»? Нет, российский премьер дал понять, что наша страна — 
демократическое государство, в котором лидеры периодически меняются на выборах. То же относится и к Рогозину.

Информационное агентство REX
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Сайт: http://www.iarex.ru
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Другое дело, что на самом деле решать, кто будет следующим президентом, в действительности будет один человек — 
Владимир Путин. Нравится кому-то или нет, но это самый влиятельный на сегодняшний день политик в России, который 
к тому же сосредоточил в своих руках поистине неограниченный ресурс, в том числе и материальный. В мире просто нет 
такого количества свободных денег, которыми его можно было бы подкупить.

Именно это обстоятельство делает его не просто неудобным, невозможным визави для Запада. Именно поэтому Запад 
мечтает о реставрации ельцинской демократии, когда за копеечный кредит МВФ страна была готова поделиться своим 
суверенитетом. Но именно потому, что ельцинская вассальная десятилетка осталось в прошлом, Путин устраивает 
большинство россиян.

Однако Запад по вполне понятным причинам ещё долго будет интересовать вопрос, останется Путин или уйдёт. Рано или 
поздно уйдёт, конечно. Но, надеюсь, преемник будет отстаивать интересы державы также твёрдо, как и его 
предшественник.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Атмосфера действительно начинает густеть. Путина в телевизоре нет, Сердюкова препарируют, На очереди Скрынник. 
Прошедший недавно сходняк под названием «Инновационный форум», с участием Медведева, Чубайса, Вексельберга 
и других, говорят, прошёл с большой радостью для участников, оживлённо потирающих ручки и излучающих бесконечное 
счастье, прямо светились, говорят. К чему бы это? Может, знают что-то такое, что даже узкие плечи Дмитрия Анатольевича 
слегка расширились? Если Путин реально слёг, то дело плохо, тогда нас ждёт второе пришествие Медведева. Если же это 
дезинформация и разводка старого кгбэшника, дабы дать возможность упырям вылезти на свет, чтобы затем их с чистой 
совестью прирезать, то тоже не очень айс, потому как под замес попадёт много случайного народа.

Андрей Давыдов, журналист:

Речь сейчас идёт не о выборах президента, а о выборе преемника действующего президента. Почему эта тема вдруг 
возникла? Так она и не снималась с повестки дня. Борьба за будущее России идёт перманентно.

Кроме того, в силу инерционного мышления на Западе продолжают считать Медведева либеральной альтернативой 
Путину, а потому постоянно задают ему вопросы на тему его возвращения. Мало ли что ещё слишком рано — 
им не терпится. К тому же, вероятно, их подпитывают надежды нашей оппозиции на то, что ВВП не досидит до конца срока. 
Сначала они рассчитывали, что он уйдёт под давлением протестов, а затем с энтузиазмом обсуждали, чем же «смертельно 
болен» ненавистный им президент и сколько у него уже было «ударов». Если они опять обманутся в своих радужных 
ожиданиях, останется уповать только на инопланетное вторжение демократически настроенных марсиан. По конституции 
премьер-министр становится на место главы государства, если тот не имеет возможности исполнять свои обязанности. 
Поэтому Медведева и терзают подобными вопросами. Другое дело, что Дмитрий Анатольевич охотно поддерживает эту 
тему, по-прежнему концентрируя на себе внимание Запада и западников. Что касается Рогозина, то его имя всплыло как 
раз в связи с противовесом либеральному проекту. И, возможно, чтобы остудить горячечные иллюзии западников, которые 
почему-то решили, что только Путин стоит на их пути...

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Да, что-то рановато Медведев о возвращении заговорил. Если он, как он сам сказал, собирается «отработать тот кредит 
доверия, который получил президент Путин, и, соответственно, то доверие и те полномочия, которые были переданы мне 
как премьер-министру», то говорить о возвращении всего через полгода после начала третьего президентства Путина — 
явно дурной тон. А вот если некто готовит переворот — тогда дело другое. Вместе с тем, нельзя не обратить внимания 
на то, что большинство заданных Медведеву вопросов это, как заметил один известный блогер своего рода «медиа-
ловушки в которые как бы вы ни ответили, ваши слова аккуратно ложатся в один из заготовленных газетных заголовков 
с порочащим вас смыслом. У вас выбор только в одном — попасть в вариант менее скандальный и удобный для искажения 
смысла...».

Поясним, как работают медиа-ловушки, на примерах. Так, отвечая на вопрос «Комфортно ли быть премьер-министром при 
таком президенте как Владимир Путин?» Медведев сказал: «Вы знаете, я, вряд ли бы стал премьер-министром при каком-
либо другом президенте. Я себе вообще это не представляю. Уж если мне с кем и комфортно работать премьер-министром 
после президента, то это только один человек — это Владимир Путин. Я могу вам абсолютно точно сказать: я ни с кем 
другим премьер-министром бы работать не пошёл, потому что это не самая простая тема, когда, поработав президентом, 
потом переместиться в кресло премьер-министра, хотя это и весьма сложная, и очень масштабная, и весьма интересная 
работа. Поэтому работать мне комфортно....».

На вопрос же «Хотите ли Вы вернуться в Кремль в будущем?» был дан ответ: «Если у меня для этого будет достаточное 
количество сил и здоровья и если наши люди мне доверят в будущем такую работу, я такого, конечно, не исключаю 
поворота событий. Но это зависит от целой совокупности факторов...». Это в принципе, вполне нормальный ответ для 
молодого, но уже опытного политика. Но заметьте, что, ни одно СМИ не вынесло в заголовок слова о том, что Медведеву 
комфортно работать с Путиным — наоборот, все они начали кричать, что Медведев собирается дважды войти в одну 
и ту же реку, что он возвращается в Кремль и выступает против Путина. И в связи этим возникает вопрос: может, кому-то 
очень выгодно распространять слухи о том, что место президента России скоро станет вакантным?
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Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/interviews/31638.html

Необходимо ли менять систему налогообложения: мнения
Плоская налоговая шкала, которая действует в России, доказала свою эффективность, заявил глава российского 
правительства Дмитрий Медведев, подчеркнув, что менять систему во время кризисов неразумно. «Сейчас любой 
гражданин нашей страны — и очень богатый, и совсем небогатый — платит налог по единой ставке 13%. Эту идею 
критикуют, говорят: „Есть олигархи, есть богатые люди — пусть платят больше“. Это справедливо», — сказал Медведев 
в интервью агентству AFP и газете Le Figaro. «Но, с другой стороны, мы заинтересованы в том, чтобы наши капиталы, 
хотя бы исходя из налоговой ставки, не утекали в тень или не улетали за границу, я имею в виду так называемые „серые“ 
выплаты, а этих выплат очень много и в Европе», — отметил Медведев.

Как вы считаете, необходимо ли менять систему налогообложения?

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

«Деловой Россией» уже была предложена концепция 15%НДС,15%ЕСН,15% на прибыль, что по совокупности давало 
1 триллион дополнительных доходов в бюджет. Мы доказали это расчётами, сделали обоснование, в Минэкономики 
кивнули и забыли. Наша уверенность базировалась на том, что бизнесу выгодней выйти из тени и работать в белую, 
нежели использовать серые схемы. Правительство Медведева нас не услышало. Кроме того, мы, бизнес, были согласны 
с увеличением ставки на доход с учётом вычетов затрат на развитие предприятия. Услышано тоже не было. Результат: 
серые зарплаты, снижение собираемости налогов.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Если в стране кризис, то рентные платежи стоит обложить по большей ставке, поскольку рента не связана ни с трудом, 
ни с талантом, ни с усилиями. Сверхдоходы сверхбогатых вполне можно счесть рентой, тем более что мало кто видит иную 
пользу от их жизни на земле, кроме налогов. Эти средства облагать легко, т.к. они с оперативной точки зрения 
сосредоточены в руках немногих, и этим немногим лучше платить налоги, чем терять имущество, образующее доходы. 
Если государство намерено оборать миллионы работяг — оно рискует получить революцию. Если государство будет 
спрашивать с богатых — они сбегут. Поэтому стоило бы разделить понятие капитала на «трудовой» и «дармовой», т.е. 
рентный, и с «дармовым» разбираться без всякой жалости, оставляя его обладателям достойные средства 
на существование, но лишая возможности роскошествовать в трудные времена.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31647.html

Путин примет участие в заседании Совета глав государств СНГ в 
Туркмении
Президент России Владимир Путин примет участие в очередном заседании Совета глав государств СНГ, которое пройдёт 
5 декабря в Ашхабаде. Об этом 29 ноября сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Повестка дня саммита, который пройдёт под председательством президента Туркменистана Гурбангулы 
Бердымухамедова, включает, в частности, вопросы развития многостороннего сотрудничества в торгово-экономической 
и валютной сферах, в области культуры, экологии и безопасности, а также тематику подготовки к празднованию 70-й 
годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 г.г.», — говорится в сообщении.

Планируется, что лидеры стран содружества «обменяются мнениями по представляющим взаимный интерес 
международным проблемам, заслушают информацию о деятельности Межпарламентской ассамблеи содружества 
по укреплению интеграционного взаимодействия на пространстве СНГ».

Владимир Путин также проведёт в Ашхабаде ряд двусторонних встреч.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31648.html

Справедлив ли приговор Расулу Мирзаеву: мнения
Борец Расул Мирзаев по итогам громкого процесса освобождён в зале     суда  . Суд приговорил убийцу Ивана Агафонова к 
двум годам ограничения свободы

Справедлив ли приговор?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:
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Приговор несправедлив, так как справедливости в нём как раз и нет. Есть изощрённая юридическая находка в духе «и 
нашим, и вашим»: преступник признан виновным, но при этом освобождён из зала суда. Нет никаких сомнений, что над 
этим, как говорится, долго думали.

Сама суть преступления достаточно простая, и здесь – если исходить из принципов всё той же справедливости – вообще 
не требуются никакие сложные экспертизы. Иван Агафонов, без предварительного удара Мирзаева, никогда не упал бы на 
тот самый «асфальт», продолжая спокойно жить дальше. Поэтому мирзаевское нежное прикосновение (толчок, удар и т.п., 
что уже в принципе не важно) стало по любому смертельным катализатором.

Наблюдатели никогда не избавятся от ощущения, что суд пошёл на поводу даже не у власти, а у влиятельных и финансово 
обеспеченных земляков Мирзаева. Таким образом, дело носит ярко этническую окраску, что бы ни говорилось о том, что у 
преступника нет ни национальности, ни веры, ни имени, ни пола, ни вкуса, ни цвета, ни запаха.

Власть понесла на этом деле значительный ущерб для своего имиджа в глазах значительной части российского населения. 
Даже если бы Миразеву присудили всего два года лишения свободы, но отсчёт этого срока начинался с момента 
вынесения приговора, это решение автоматически успокоило бы народные нервы. Подобные судебные решения сами по 
себе усиливают этническую составляющую, на будущее, во всех аналогичных «бытовых» преступлениях.

Кроме того, крайне интересно сопоставить два факта: двухгодичное наказание для Мирзаева оказалось полностью 
идентичным двум годам для Pussy Riot, хотя оба эти происшествия – земля и небо.

Лев Вершинин, политолог:

Мнение на сей счет у меня абсолютно четкое: в данном конкретном случае закон не прогнулся ни туда, ни сюда, и человек 
(после всех экспертиз и оттяжек) получил ровно столько, сколько на весах закона весил его поступок, не став костью, 
брошенной требовавшим крови только потому, что парень родом из Дагестана. И я этому рад.

Итак, сюжет исчерпан. Дело все-таки не приняло политического характера, который изо всех сил раздували адепты лозунга 
"Хватит кормить Кавказ" и так далее. Однако же, как ни крути, разували. Вопрос "Зачем?" остался, и настоятельно требует 
ответа.

А ещё я уверен в том, что целенаправленная кампания против конкретно Мирзаева (при полном равнодушии "лидеров" к 
массе, куда худших эксцессов в провинции, где вина кавказцев была бесспорна), являлась составной частью общего 
проекта по дестабилизации России. Грубо говоря, атака той же "пятой колонны", только другого, не под Белой Лентой, 
полка. Что бы там себе ни думали на низовом уровне рядовые пехотинцы и унтер-офицеры, знать не знающие о штабных 
играх. Дело пехоты - умирать в бою. А дело "генералов" - стричь купоны. Неважно, какой ценой и кому на реальную пользу. 
Лучшим  подтверждением чему может служить, скажем, сюжет "Русское горе", изготовленный известным ресурсом 
"Нейромир". Потому что ожесточение отца, потерявшего сына понятно, но спекуляции на этой теме в рамках все того же 
"Хватит кормить Кавказ" омерзительны.

Марк Сандомирский, социальный психолог:

Вне зависимости от того, справедлив ли данный приговор юридически, в "зеркале" массового сознания он отражается в 
соответствии с представлениями ("понятиями" в российском обиходном смысле) общества. А поскольку сегодня в наше 
обществе страсти по поводу "национального вопроса" подогреваются, а дело Мирзаева в этом плане - одно из "громких", 
резонансных, то реакция значительной части общества на решение суда вынесенный судом приговор негативна. В 
представлении более половины молодых (до 30 лет) жителей Москвы,  относящих себя к русским, этот приговор 
несправедлив. Протестные настроения в обществе растут, но теперь канализируются, направляются не столько на 
"верхушку" пирамиды власти, сколько на ее нижестоящие этажи, в т.ч. это проявляется в отношении власти судебной.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

 В общем, невозможно ответить на вопрос о справедливости приговора потому, что публика не имеет доступа ко всем 
материалам дела, по которому принято решение. Не имеет и юридической подготовки. Однако главное, что никакой суд не 
судит  по справедливости. Суд должен судить по закону, и по большей части это делает. Хотя, разумеется, можно 
критиковать решения суда на любой основе. В конце концов, суд не имеет никакой силы, если общество ему перестает 
доверять.

Юрий Юрьев, политконструктор:

 В последнее время много подобных ситуаций завершается мягкими приговорами. Это происходит независимо от фамилии 
или этнического происхождения. Создаётся впечатление, что убивать стало возможно, и убивать ныне недорого. И если бы 
люди убивали в порядке самообороны, получив травмы, возможно было бы понять такие приговоры. А поскольку речь идёт 
о нападавших, то эти приговоры странны. Создаётся впечатление, что судьи попросту торгуют приговорами. Это 
способствует эмиграции, вывозу капитала, но не способствует гражданскому патриотизму. Вероятно поэтому, именно такая 
судебная практика и поощряется под видом "либерализации", оказывающейся правом безнаказанно убивать. А логика 
истории - требует, чтобы был возмещён вред, и деньгами, и если их нет - то принудительным трудом.
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Сандра Новикова, журналист и блогер:

Думаю,  справедлив:   судя по всему,  Расул Мирзаев  действительно не  хотел никого  убивать – просто решил врезать 
своему оппоненту, но при  этом по неосторожности (недаром суд  квалифицировал деяние Мирзаева, как причинение 
смерти по неосторожности) и под влиянием эмоций не рассчитал своих сил, сил  спортсмена и профессионального бойца. 
В результате случилось то, что случилось. Печально, но  повторяю, судя по всему  умысла в этом не было.

К такому же выводу пришел и судья. Кроме  того, у  судьи были и такие железные факты, как  явка  с повинной и признание. 
Были и прецеденты – известны случаи, когда   профессиональные спортсмены вот так  же ненароком убивали кого-то, и в 
итоге отделывались либо    очень  маленькими,  либо вообще условными сроками.

Что до эмоций,  то, во-первых, судья должен опираться не на эмоции, а на  факты. А во-вторых, нельзя не отметить, что 
если бы  на месте Мирзаева оказался человек славянской национальности, то никаких бы  эмоций и не было бы.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31649.html

«Библио Глобус» отправит 6 тысяч туристов на север Доминиканы
ИА     REX   публикует материал из цикла «Отдых и     туризм»  , подготовленный в рамках совместного проекта с Travel Russian 
News.

Туроператор «Библио Глобус» начал продажу туров на северное побережье Доминиканы, выступив консолидатором рейсов 
авиакомпании «Трансаэро» с десятидневными цепочками. Об этом TRN сообщила PR директор компании Юлия 
Шаврикова.

По её словам, эту программу с прямыми перелётами из Москвы и Санкт-Петербурга туроператор запускает впервые. Она 
стартует 25 декабря из Москвы на Boeing-777, а 29 декабря — из Санкт-Петербурга на Boeing-767. Все самолёты имеют 
двухклассную компоновку.

«Наш турпродукт рассчитан на семьи с детьми, молодёжь и любителей водных видов спорта. Поэтому для семейного 
отдыха мы представили широкий выбор четырёх- и пятизвёздочных отелей на побережье Плайя Дорада и Кофреси, а для 
активного молодёжного отдыха предложили трёх- и четырёхзвёздочные отели в Сосуа и Кабарете», — рассказал 
управляющий директор компании «Библио Глобус» Александр Туголуков.

По его словам, в связи с открытием новой полётной программы стали доступны экскурсии северного побережья 
Доминиканы по более выгодным ценам, чем в Пунте Кане.

«Для сравнения, экскурсии из Пуэрто-Плата, например, на полуостров Самана или рафтинг в предгорье самых высоких 
вершин на Карибах не требуют внутреннего перелёта в отличие от Пунта Каны и стоят в 2,5 раза дешевле. Кроме того, 
Пуэрто-Плата знаменит фабрикой рома Brugal, музеем янтаря и легендарной крепостью Форт Сан-Фелипе, а также 
привлекает туристов единственной в Доминикане канатной дорогой, ведущей к вершине горы, с которой открывается 
панорама на океан и окрестности курорта», — отметил глава компании.

По прогнозам Александра Туголукова, в зимнем сезоне «Библио Глобус» отправит из Москвы и Санкт-Петербурга в Пуэрто-
Плата около 6 тысяч туристов. Загрузка рейсов проходит довольно успешно, девять из них заявлено из Москвы, восемь — 
из Санкт-Петербурга. На текущий момент первые два рейса уже загружены на 50%.

Справка: Коста-дель-Амбар — один из самых популярных туристических регионов Доминиканы, который простирается 
от бухты Мансанильо до Пуэрто-Плата.

Пуэрто-Плата — главный курорт региона. Недалеко от него находится международный аэропорт. В самом городе нет 
хороших пляжей, однако буквально в 200 метрах от окраины начинается великолепный песчаный пляж Лонг Бич, а чуть 
дальше золотистые пляжи Kocтaмбap, бухты Кофреси, Луперон, а также Плайя Чикита, Плайя Дорада, Лос Чарамикос 
и Пуэрто Чикито. Пуэрто Плата объединил в себе несколько курортов: Плайя Дорада, Сосуа и Кабарете.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31650.html

Тюркский союз - это прямая угроза территориальной целостности России 
и Украины: мнения блогеров
Сенсационной инициативой отметился на прошедшем в Стамбуле турецко-казахстанском бизнес-форуме Нурсултан 
Назарбаев. Оказывается, создаваемого Москвой, Астаной и Минском Таможенного союза президенту Казахстана 
недостаточно. Нурсултану Абишевичу нужен ещё (а, может быть, взамен?) Тюркский союз, который бы объединил 200 
миллионов тюрок на территории, простирающейся «между Алтаем и Средиземным морем». Сразу отметим, что 
обозначенная Назарбаевым территория Тюркского союза включает огромные пространства Российской Федерации. И, 
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судя по его словам, ещё не факт, какой из этих союзов – Таможенный или Тюркский – ему милее. «Как сказал Ататюрк: 
«Придёт время, когда все тюрки объединятся», – цитирует Назарбаева агентство «Казахинформ». – Поэтому я хочу 
поприветствовать всех тюркоязычных братьев. Между Алтаем и Средиземным морем живут свыше 200 миллионов 
братьев. Если мы все объединимся, то мы будем очень эффективной силой в мире».

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос по 
теме «Не угрожает ли инициатива Назарбаева интересам РФ и создаваемому Евразийскому Союзу?».

Результаты опроса по теме «Не угрожает ли инициатива Назарбаева интересам РФ и создаваемому Евразийскому Союзу?»

Вариант ответа Число участников опроса,  давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Нет, не угрожает 276 16% 

Да, угрожает. Тюркский союз - это прямая угроза территориальной 
целостности России и Украины

1171 69%

Трудно ответить 136 8%

Свой вариант ответа 124 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Владимир Литовченко:

Есть базовые ценности. Для любого человека самым ценным является его семья, род, народ. В ХХ в. самым мощными – 
пассионарными были движения национальные, именно они разваливали империи, включая Российскую Империю. Ведь, 
самая авторитетная организация в мире – ООН считает нации самыми представительными сообществами в мире. 
Национальные демократические государства являются самыми успешными, прочными и мирными. В ХХ веке их было 
около 50 сейчас уже 200, это мировая тенденция. Советский Союз так же был разорван национальным вопросом, который 
является могильщиком империй. В одной стране вместе жили несовместимые нации, объединённые кровью и силой. А на 
сегодня уже почти все славяне удрали на «вражеский» Запад, помахав России рукой. После этого реконструкция «Великой 
России» может проходить разве что за счёт общественно отсталых слоев населения, с неразвитыми гражданскими 
институтами, где легко прорастают формы несвободы, социальные фрустрации, националистические синдромы. Эти 
евразийские союзы, попытка создания новой империи – очередная химера.

Аба Мурадов:

На мой взгляд, любой союз стран-соседей является угрозой третьему соседу. России надо войти в тюркский союз, как 
полноправный член и быть одним из учредителей. В ином случае пояс под брюхом России может иметь не только 
экономическую угрозу интересам России, но и в военном плане. Там где союз экономик, там и союз войны.

ivan ivanov:

Печальный опыт уже постсоветской истории показывает, что любой межгосударственный союз за пределами границ России 
носит объективно антироссийский характер. А тем более, когда союз строится на этнической основе. Если нечего 
противопоставить политически и экономически - а, похоже, что нечего - с этим, действительно, придётся смириться.

Виктор Быков:

Году, по-моему, в 95-м, в Казахстане, видел я карту, изданную в Турции. Тюркское объединённое государство, включало в 
себя не только Казахстан, но все тюркские республики от Астрахани и дальше вверх по Волге, а также Алтай. Так что, 
возможно, пришло время реализации этого плана.

Александр Кан:

Думаю что ситуация несколько тоньше, чем кажется - Назарбаев никогда не откажется от своего главного детища - 
ЕвразЭСа, и всё-таки речь шла о духовном сближении. А вместе с тем, скорее всего, ещё было желание подстегнуть 
Россию и другие бывшие республики - показать им альтернативность, что, конечно же, некрасиво с его стороны.  Но, тем не 
менее, вряд ли Назарбаев захочет "сливаться" с остальным тюркским миром, где ещё неизвестно кем он сам будет. Не 
забывайте, что огромная Якутия и Татарстан с Тывой и Хакассией - тоже тюркский мир, а там диктует Россия!

Василий Загогулько:

Напомню, что идея Евразийского союза - это идея самого Назарбаева, озвученная им ещё лет 10 назад. Дальновидный 
мужик. И объединение турок и тюрок под эгидой этого самого союза может быть вполне выгодным и для России. Ведь у 
России с Турцией тоже есть зона взаимного интереса - Кавказ. И как они поделят эту сферу влияния, от этого, во многом, 
зависит мир в регионе. И Назарбаев тут зрит в корень, подводя базу этнической общности большого числа жителей 
огромного пространства, позволяющей Турции не вставать в позу, а проявлять заинтересованность в интеграции. Тем 
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более что Турцию в ЕС не пустили, указали на дверь. А вот с идеей Евразийского союза, всё может получиться. Да и 
переживать особо не надо. У Турции нет общих границ с Казахстаном. Это объединение без России невозможно.

Ариф Ганбаров:

Насчёт единого тюркского пространства - это химера. Вся мировая практика показала несостоятельность этих идей. 
Культурное - это пожалуйста, а политическое определяется экономикой, а не лингвистикой. Что касается Нурсултана 
Абишевича, он никого обидеть не хочет, а действует по принципу ласкового телёнка. И это в некотором роде посыл России, 
которая хочет уменьшить роль Байконура.

Сергей Широков:

Обычная попытка усидеть на двух стульях разом. Тем более что это, одновременно, "кривая улыбка" турецкому желанию 
возглавить "пантюркизм". Это очень похоже на сценку из фильма "Чапаев": "белые придут, грабят. Красные придут, грабят. 
Куда же бедному крестьянину податься". Или по русской поговорке: "Ласковый телёнок двух мамок сосёт". Как бы в своих 
маневрах не промахнулся Назарбаев, у него же под боком миллионы русских живут, и не только.

Карен Бабаян:

Вообще-то, пантюркисты уже давно обосновались в Средней Азии и наращивают своё политическое влияние. У них есть 
свои турецкие школы в каждой стране, и они там готовят именно кадры для госслужбы. Очень рьяно поддерживают эти 
свои кадры в карьерном росте. Ещё в 1999-2000 гг. в турецких СМИ сообщалось, что Ф. Гюленом в Центральной Азии 
открыто примерно 250 хорошо оборудованных школ, которые активно поддерживались США. Сам Ф. Гюлен предполагает 
при участии хорошо подготовленных и обученных в принадлежащих ему школах и интернатах кадров, ликвидировать 
светскую республику и создать государство, опирающееся на основы исламского шариата. Насколько мне известно, 
финансирование в значительной степени осуществляется за счёт турецких неправительственных, часто коммерческих 
организаций. Ф Гюллен сторонник панисламизма, но очень похожего на пантюркизм. Это вполне в духе политики 
неосманизма ныне правящей партии в Турции.

Vladislav Kiryanov:

Таможенный союз возник, прежде всего, по экономическим причинам с целью достижения конкретных результатов: 
предполагается, что к 2015 году Россия может получить около 400 млрд долларов прибыли, а Белоруссия и Казахстан - по 
16 млрд долларов. В будущем Таможенный союз и Евразийское экономическое сообщество (ЕврАзЭС) должны 
трансформироваться в Евразийский Союз. Что же касается инициативы Назарбаева о создании Тюркского союза, который 
объединил бы 200 миллионов тюрок на территории от Алтая до Средиземного моря, то эта (очередная) инициатива 
Нурсултана носит сугубо политический характер, она заведомо неосуществима, по крайней мере, в обозримом будущем и 
всего лишь отражает мировоззрение состарившегося казахского лидера, трансформировавшегося под конец своей жизни 
из коммуниста в тюркского националиста. Всякий раз, когда господин Назарбаев выступает с инициативами о создании 
союзов, он делает это в первую очередь для того, чтобы попиарить себя, дать прессе повод поговорить о себе. То же самое 
он сделал и в Стамбуле. Но количество, как известно, рано или поздно переходит в качество. Этот переход произошел и с 
инициативами Назарбаева. Хочется ему сказать ласковое: «Инициативщик вы наш...».

Добавим, что опрос проводился с 24 по 28 ноября. В нём приняли участие 1707 блогеров, оставивших 269 комментариев по 
теме опроса.

Напоминаем, эксперт ИА REX, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития 
Григорий Трофимчук считает, что президент Назарбаев чувствует восходящую (пусть даже временно) региональную силу 
Турции, поэтому в превентивном режиме делает жесты доброй воли в её сторону, чтобы расположить к себе практически на 
пустом месте. «Астана – не Вашингтон и даже не Москва, поэтому ему приходится лавировать ещё до начала 
тектонических сдвигов в Центральной Азии, заблаговременно дезактивируя сильных союзников. Назарбаев никогда не стал 
бы делать заявлений об объединении тюрков, если бы ситуация с проектом Евразийского союза развивалась более 
активно», - отмечает эксперт.

В то же время эксперт ИА REX, экономист, эксперт Фонда поддержки законодательных инициатив, кандидат экономических 
наук Леонид Пайдиев уверен в том, что РФ инициатива Назарбаева не угрожает. «Планам США по созданию противовеса 
Китаю – Да. Сильно. РФ не ставит задачей объединения русских земель. Поэтому такие планы ей побоку. США необходимо 
создание сильного государства, которое не отдаст Китаю Среднюю Азию и Сибирь. Но тюркское государство на такое не 
способно даже теоретически, не говоря о нереальности проекта. Пантюркизм это идеология, придуманная в Германии для 
ослабления России и пакостей Англии. И сегодня не нужна никому. А Назарбаев поплыл: говорить такие глупости можно 
лишь с отчаяния, при полной изоляции. США не нужен, нужно иное, РФ не нужен. Страна окружена со всех сторон. И вот-
вот будет полем битвы против Китая», - прогнозирует эксперт.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31646.html
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Путин внёс изменения в Налоговый кодекс, касающиеся имущества 
организаций
Президент России Владимир Путин подписал федеральный закон «О внесении изменений в часть вторую Налогового 
кодекса Российской Федерации», касающийся ставок налога на имущество организаций, а также транспортного 
и земельного налогов. Об этом 29 ноября сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Законом устанавливается, что, в случае если налоговые ставки транспортного налога и налога на имущество организаций 
не определены законами субъектов РФ, а ставки земельного налога — нормативными правовыми актами 
представительных органов муниципальных образований (законами городов федерального значения Москвы и Санкт-
Петербурга), налогообложение будет производиться по ставкам, указанным в соответствующих положениях Налогового 
кодекса.

Федеральным законом из числа объектов обложения налогом на имущество организаций исключается движимое 
имущество, принятое организацией к учёту в качестве основных средств с 1 января 2013 года.

Поправками отменяется льгота по налогу на имущество организаций, ранее предоставленная организациям в отношении 
железнодорожных путей общего пользования, магистральных трубопроводов, линий энергопередачи, а также сооружений, 
являющихся неотъемлемой технологической частью указанных объектов.

В перечень объектов налогообложения земельным налогом включаются земельные участки, ограниченные в обороте 
в соответствии с законодательством РФ, предоставленные для обеспечения обороны, безопасности и таможенных нужд.

Федеральный закон был принят Госдумой 16 ноября и одобрен Советом Федерации 21 ноября 2012 года.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31652.html

Президент освободил от налога некоторые виды дохода физических лиц
Президент России Владимир Путин внёс изменения в Налоговый кодекс, касающиеся налогообложения доходов 
физических лиц. Об этом 28 ноября сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Законом устанавливаются дополнительные основания для освобождения от обложения налогом на доходы физических лиц 
доходов, полученных налогоплательщиками в связи с реализацией дополнительных мер поддержки семей, имеющих 
детей, и доходов, полученных медицинскими работниками в виде единовременных компенсационных выплат.

От обложения указанным налогом освобождаются также доходы, полученные налогоплательщиком в виде жилых 
помещений или земельных участков, находившихся в государственной или муниципальной собственности, переданных ему 
в собственность на бесплатной основе в случаях и порядке, предусмотренных законодательством.

Кроме того, Конституционному суду, арбитражным судам, судам общей юрисдикции и мировым судьям предоставляется 
право, исходя из имущественного положения заявителя, освобождать его от уплаты государственной пошлины 
по рассматриваемым судами (мировыми судьями) делам.

Федеральный закон «О внесении изменений в часть вторую Налогового кодекса Российской Федерации» был принят 
Госдумой 16 ноября и одобрен Советом Федерации 21 ноября 2012 года.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31653.html

Почему Россия не защищает своих граждан в Ливии: мнения блогеров
Российское посольство в Ливии фактически выдало местным повстанцам нефтяников Александра Шадрова 
и Владимира Долгова, впоследствии приговоренных к длительным срокам заключения за помощь полковнику Каддафи. 
Как сообщили «Известия», жена Долгова Таисия Шилова возмущена — её мужа выдали ливийцам из посольства, где 
он находился. Глава комитета Госдумы по международным делам Алексей Пушков выяснил, что Долгов и Шадров 
находились на территории посольства России, но по согласованию с ливийским батальоном их вывозили для допросов. 
С одного из них они так и не вернулись.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети Макспарк опрос 
по теме «Почему Россия не защищает своих граждан?».

 

Результаты опроса по теме «Почему Россия не защищает своих граждан?»
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Вариант ответа Число участников опроса, 
давших положительный ответ

% участников 
опроса 

Потому что их просто продали в рабство ливийцам 109 14%

Потому что власть в Ливии пришла при непосредственном участии Медведева, 
лично предавшего Каддафи, и он хочет сохранить с этой властью хорошие 
отношения

546 70%

Трудно ответить 54 7%

Свой вариант ответа 72 9%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Игорь Злобин:

Американцы убийство своего посла спустили ливийцам. А тут всего лишь наёмники, учившие ливийских карателей 
пользоваться оружием. Никому просто не хотелось связываться. Госчиновники — это те же люди, и им своя рубаха гораздо 
ближе к телу.

Andrey Kulikov:

Потому что капиталы «защитников» граждан под контролем чужеземных граждан, дети «защитников» проходят обучение 
и получают образование в заморских странах, а про такой беспредел, как двойное гражданство я умолчу.

innokentiy viktorov:

Действительно, вся кремлевская команда хранит свои капиталы в иностранных банках. Мы отлично помним, как 
заморозили капиталы Каддафи, а у Путина и обе дочери проживают за границей. Кого он будет защищать? Что касается 
экс-президента Медведева — недорослем был, им и остался.

Владислав Герасимов:

У нас есть целый список граждан, которых защищает Россия. Ещё как защищает. Целое ФСО создано.

Gennadi Poltavets:

Россия объявила себя правопреемницей СССР, а в СССР сами помните, какое было отношение к гражданам, моих 
родителей не пустили в советское посольство в Йемене. Они стояли на улице возле территории своей родины, без права 
туда зайти — это было сильно! А мои дети были в посольстве Штатов в Москве — 3 человека сразу занялись 
их проблемой, хотя дело — пустяк, может, поэтому американцы патриоты?

Александр Федоров:

А врагов не защищают, их обычно уничтожают. Так что всё правильно, ибо граждане России — сегодня для российской 
власти враги. Этот тезис власть подтверждает ежедневно множеством своих решений и действий. Вот и не защищает 
сегодняшняя Россия своих граждан, а наоборот, медленно и планомерно уничтожает.

Ефим Андурский:

Израиль за своего солдата отдал более 100 преступников. Но Россия — не Израиль.

Сергей Бражинский:

Нынешняя власть в России — оккупационная, а оккупационной власти граждане не интересны, интересны лишь недра 
и другие природные богатства для личного обогащения.

Ivan Sova:

Когда закончится этот бардак в России? От наличия (отсутствия) порядка в этой стране зависит порядок во всём 
постсоветском пространстве и в Казахстане в том числе. Все эти «независимые и суверенные», как под копирку рисуют 
жизнь в своих странах, не в самом лучшем смысле — накопительство, воровство, коррупция, презрение к своим народам.

Валерий Каменских:

У нас ещё осталась, по-моему, Альфа. И пара вертолётов найдется. Секретная операция. США же убили Бен Ладена 
в Пакистане. Так и наших граждан можно вытащить из любого застенка в любой стране. Особенно 
из «демократизированной» насильно Ливии. При Каддафи такого вообще не могло произойти никогда. Мы великая страна?
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Добавим, что опрос проводился с 22 по 28 ноября. В нём приняли участие 781 блогер, оставив 53 комментария по теме 
опроса.

Напоминаем, что эксперт ИА REX, политолог Лев Вершинин считает, что Москва по свежим следам (более года назад) 
проявила вялость, унизившую Россию, мягко говоря, почти до предела, по мере сил к тому же упрятав тему под сукно. 
«Ливийская позиция» Медведева, угодливо плясавшего перед Западом камаринскую, секрет Полишинеля. Как секрет 
Полишинеля и многократные попытки окружения «ближнего круга» экс-президента, хоть как-то скомпрометировав Сергея 
Викторовича Лаврова, убрать его из «путинской обоймы», сделав тогдашнего «параллельного министра иностранных дел 
России», г-на Приходько, более чем устраивающего «цивилизованное сообщество», главой реального МИД", — 
подчёркивает эксперт.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31651.html

Россию попытаются убедить, что ей правит «нездоровый человек»: 
мнения
В последние дни в блогосфере и социальных сетях наблюдается много дискуссий об ухудшении здоровья президента РФ 
Владимира Путина. Так очень популярным в Твиттере стало обсуждение сообщения Кремля о назначении даты пресс-
конференции президента России на 20 декабря. Блогеры предполагают, что президент попрощается с 
населением. Добавил масла в огонь затухавших слухов президент Белоруссии Александр Лукашенко, заявив в интервью 
агентству Reuters, что не сможет сыграть в хоккей со своим российским коллегой Владимиром Путиным из-за недуга 
последнего — тот повредил позвоночник. Пресс-секретарь Путина Дмитрий Песков отказался комментировать 
высказывания Лукашенко.

Как ситуация с ухудшением здоровья Путина может сказаться на внутриполитической ситуации в России? 

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Путин – спортивный человек и, как представляется, может легко передвигаться даже с травмами. Тема с его здоровьем 
усиливается только по той причине, что кто-то из представителей креативного класса, местных или, скорее, зарубежных, 
выбрал её в качестве долгоиграющей в рамках начавшегося третьего президентского срока.

Теперь каждое лыко ставится в строку без разбора: отложен визит в Пакистан, отложен визит в Турцию и т.д. Пакистан 
отложен, чтобы не связывать его, по времени, с визитом в Индию, причина здесь чисто политическая. Турция – ещё 
понятнее: проблемы с сирийской войной, задержка Турцией и досмотр российских авиагрузов. С Белоруссией – ещё проще, 
так как проблемы с ней возникали за последние годы чаще, чем с Турцией и Пакистаном вместе взятыми.

В хоккей, при тех или иных спортивных травмах, растяжениях, конечно, играть сложно, однако вряд ли выглядит 
убедительным аргумент о том, что такие травмы не позволяют летать в самолётах. В самолётах летают даже с 
компрессионным переломом позвоночника.

Поэтому в теме «болезни» Путина нам самим придётся отделять одно от другого, в противном случае Россию скоро 
постараются убедить в том, что ею правит «нездоровый человек». При этом в 60 лет до старческого маразма ещё очень 
далеко, даже сами американские врачи пришли к выводу, что сегодняшние 60-летние, по их физическим и умственным 
параметрам – это примерно прежние 40-45-летние люди.

В какой-то степени Путин сам стал заложником своего имиджа – слишком много спортивно-атлетических шоу с его 
участием демонстрировали федеральные телеканалы. Главному человеку страны лучше вообще не фигурировать в таком 
контексте, с точки зрения правильной подачи пропагандистского материала. Это пусть Жириновский ходит перед публикой 
в плавках и поёт от микрофона американские песни. Следуя таким рекомендациям, Путин будет и физически целее, и 
политически мощнее, т.к. российскому патриархальному, по сути, народу все эти представления чужды.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Ситуация с ухудшением здоровья президента может стать поводом для корректировки нынешнего публичного имиджа 
Путина как "железного Феликса", этакого Рэмбо или Джеймса Бонда, с которого он начал своё политическое восхождение, 
всячески подчёркивая свою противоположность изношенному Ельцину. На отталкивании себя от этой негативной 
коннотации Путин строил свою популярность и свой публичный имидж. Но сейчас и у него самого наступила "Осень 
патриарха". И можно с большой долей вероятности предположить, что в этом сравнительно раннем старении важную роль 
сыграло напряжение, связанное с культивированием образа Рэмбо, ибо это амплуа требует невероятных усилий, 
фактически всех телесных ресурсов человека.

Думаю, что в народе это известие о слабости президента-Рэмбо будет встречено комментариями типа доигрался-
долетался-доборолся... Но мне не кажется, что он теперь вот прямо-таки уйдёт со своего поста и станет пенсионером с 
удочкой. Он может теперь оседлать другую традицию: взять на вооружение образ кремлёвского старца, который никуда не 
делся из массового сознания, и "ехать" на этом коньке до самого конца, каким бы этот конец не был.
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Никаких президентских фильтров на выборах быть не должно: мнение
Институт социально-экономических и политических исследований (ИСЭПИ) на днях обнародовал аналитический доклад 
"Прямые выборы губернаторов и система сбора муниципальных подписей в 2012 году: влияние на развитие политической 
системы и направления совершенствования". Главными темами исследования стали возможные модели выборов глав 
национальных республик в составе РФ, а также досрочные прямые выборы глав ряда субъектов РФ и введение 
минимального порога явки (как условие повышения легитимности региональной власти).

Эксперты ИСЭПИ предложили четыре возможные модели избрания высших должностных лиц в национальных республиках 
России. Также авторы доклада предлагают подумать о снижении муниципального фильтра до 3-5% (сейчас от 7 до 10%), 
вернуть минимальный порог явки (35%). Один из самых ярких пунктов доклада – предложение провести досрочные выборы 
губернаторов 31 региона в 2013-2015 годах. Институт обосновывает их необходимость тем, что региональная власть 
должна быть полностью сформирована до федеральных избирательных кампаний – думской (2016 год) и президентской 
(2018 год).

Александр Чуев, политолог, президент экспертно-аналитического центра "Модернизация":

Я считаю, что выборы губернаторов должны проводиться выдвижением от политических партий и через простой сбор 
подписей, число которых должно не превышать 5-7 тысяч, или 5-7 процентов подписей муниципальных депутатов или 
адекватный денежный залог. При этом политические партии, безусловно, должны также собирать подписи, если они не 
имеют фракций в региональном парламенте, а если имеют, то должны выдвигать кандидатов свободно.

Поскольку власть принципиально пошла на проведение губернаторских выборов, то никаких "президентских" фильтров, как 
и иных, быть не должно. Но при этом должна существовать простая возможность для Президента РФ досрочного отзыва 
действующего губернатора. Такая же возможность, но более сложная по процедуре, должна быть предусмотрена и для 
регионального законодательного органа власти (не менее чем двумя третями или тремя четвертями, при наличии 
серьезных оснований).

Никаких особых порядков избрания глав национальных республик или отдельных областей быть не должно. По крайней 
мере, в ближайшие пять семь лет. Другой вопрос, что в ряде субъектов РФ можно предусмотреть отмену выборов глав 
региона путём решения местного (регионального) референдума или решения двух третей (трех четвертей) областного 
собрания, которое принимается после обращения к собранию не менее чем ста тысяч жителей области или республики 
(или не менее 20 процентов от общего числа жителей).

В этом случае глава региона назначается решением президента РФ, а кандидаты представляются политическими партиями 
или путем сбора 5-7 тысяч подписей или 5-7 процентов от муниципальных депутатов. Процедура отказа от проведения 
выборов должна быть достаточно сложной, но при этом вполне реализуемой. Такой порядок я считал бы оптимальным на 
ближайшие лет десять-пятнадцать.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31655.html

Минимальный стаж для получения пенсии может быть увеличен вдвое
Правительство намерено увеличить минимальный стаж для получения трудовой пенсии в России в два раза. Об этом 
29 ноября сообщила вице-премьер Ольга Голодец на брифинге после заседания кабинета министров.

«Минимальный стаж сегодня составляет пять лет. Мы планируем, что он будет увеличен до десяти лет для получения 
трудовой пенсии», — сказала зампредседателя правительства. При этом она напомнила, что «есть ещё социальная 
пенсия, для неё стаж не нужен».

Увеличение минимального стажа будет проводиться в рамках пенсионной реформы. По словам Голодец, стратегия 
развития пенсионной системы в настоящее время проходит согласование между министерствами и ведомствами, 
а окончательный её вариант будет внесён в правительство до 15 декабря.

Говоря об изменениях в параметрах стратегии, вице-премьер отметила, что нормативный трудовой стаж после замечания 
президента Владимира Путина решено установить на уровне 35 лет вместо 40. Обладатель нормативного стажа в 
соответствии с реформой будет иметь право на получение пенсии в полном объёме - 40% от средней зарплаты. Время 
дожития решено сократить с 21 года до 19 лет.

Напомним также, что 23 ноября Госдума одобрила законопроект о перераспределении отчислений из накопительной части 
пенсии с 2014 года. В соответствии с поправками, отчисления работающих граждан на формирование накопительной части 
пенсии будут снижены с 6% до 2%, а 4% перераспределены в страховую часть пенсии. Такое перераспределение будет 
добровольным. Желающие остаться в накопительной системе смогут написать заявление в течение 2013 года.
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Путин: Министерство по развитию Дальнего Востока себя не оправдало
Президент России Владимир Путин считает нужным вернуться к идее создания госкорпорации по Дальнему Востоку 
в связи с тем, что министерство по развитию региона не оправдывает своего предназначения. Об этом он заявил 29 ноября 
на заседании президиума Госсовета, посвящённом вопросам развития Дальнего Востока и Забайкалья, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Министерство по развитию Дальнего Востока пока не оправдало своего предназначения. К примеру, федеральные 
целевые программы, которые реализуются в восточных территориях, только 13 ноября текущего года переданы 
от Минрегионразвития под контроль Минвостокразвития. В результате мы имеем размывание ответственности и провалы 
в работе», — заявил глава государства.

«Нужно избавиться от ситуации, когда решение проблем идёт недопустимо медленно, когда выделяемые немалые 
финансовые и материальные ресурсы размываются, а утверждённые планы зачастую так и остаются на бумаге», — сказал 
Путин.

По его словам, необходимо создать «создать систему управления, которая бы точно соответствовала целям ускоренного 
подъёма восточных территорий России».

Президент напомнил, что ранее обсуждалась идея создания государственной корпорации. «Я знаю, что этот подход далеко 
не всеми разделяется. Готов тем не менее вернуться к этому вопросу. Но надо предлагать что-то действенное, эффективно 
работающее. Давайте подумаем, какие другие возможные управленческие механизмы можно предложить 
и реализовать», — сказал он.

Путин также заявил, что программа социально-экономического развития Дальнего Востока и Байкальского региона до 2025 
года должна быть доработана как можно скорее, напомнив, что план должен был быть представлен ещё до 1 июля.

«Правительство должно было разработать для неё новые содержательные предложения. Это поручение до сих пор 
не выполнено, уважаемые коллеги. Хочу подчеркнуть, это всё равно придётся сделать. Призываю вас сделать это как 
можно быстрее, для того чтобы нам не ссориться, не делать это всё из-под палки, не прибегать к каким-то санкциям, 
к санкционным мерам. Мы должны осознать, что это чрезвычайно важная общегосударственная задача», — сказал 
президент.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31657.html

Всё больше россиян уверены, что страна движется по неверному пути: 
опрос
44% опрошенных Левада-центром россиян уверены, что страна движется по неверному пути. Однако 40% полагают, что 
дела в России идут в верном направлении, сообщили социологи корреспонденту ИА     REX  .

При этом число тех, кто недоволен положением дел в стране, с октября выросло на 5%, это и привело к перевесу в сторону 
мнения, что страна движется по неправильному пути. Так, в октябре 43% позитивно оценивали положение дел в стране 
и 39% — негативно. В ноябре также выросло число тех, кто не одобряет деятельность президента страны Владимира 
Путина — с 32% в октябре до 36% в ноябре, довольных президентом стало меньше на 5% (в ноябре — 63%).

Председатель правительства РФ Дмитрий Медведев за месяц потерял 7 процентных пунктов доверия, само 
правительство — 10%. В итоге в то, что нынешнее правительство страны сможет добиться изменения положения дел 
к лучшему, верят 25, не верят — 42%. На 7% снизился уровень поддержки глав регионов и Госдумы РФ.

Тем не менее, 34% россиян по-прежнему из всех политиков больше всего доверяют Владимиру Путину, 20% — Дмитрию 
Медведеву. Ещё 24% не доверяют никому из политиков страны, 16% готовы поверить главе министерства обороны страны 
Сергею Шойгу, 10% — лидеру КПРФ Геннадию Зюганову, остальных федеральных политиков поддерживают менее 10% 
респондентов.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31658.html

Прочный мир между Израилем и Палестиной невозможен: мнение 
россиян
По мнению 33% россиян прочный мир между Израилем и Палестиной невозможен. Однако 29% с ними не согласны, 
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сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное мнение» (ФОМ).

Большинство россиян не интересует конфликт между Израилем и Палестиной, хотя слышали об обострении отношений 
67%. Ранее — в 2004, 2005 и 2006 годах — интерес к событиям на Ближнем Востоке был выше, отмечают социологи.

В конфликте на Ближнем Востоке симпатизируют израильтянам 13% россиян, палестинцам — 5%. При этом большинство 
(66%) не поддерживают ни ту, ни другую сторону. Что касается официальной позиции России, чаще всего люди считают, что 
надо сохранять нейтралитет (32%), но немало и полагающих, что нам следует выступить в роли миротворца (12%). 
Поддержать Израиль предлагают 2%, Палестину — 1%.

Как сообщало ранее ИА REX, Россия будет голосовать в     Генассамблее ООН за     принятие резолюции о     предоставлении   
Палестине статуса государства-наблюдателя в     ООН.   В МИД России отмечают, что «поддержка этого решения 
Генассамблеи продиктована также тем, что такой шаг со стороны палестинцев не рассматривается ими, о чём прямо 
говорится в их проекте резолюции, в качестве альтернативы мирному процессу на Ближнем Востоке».

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31659.html

75% россиян оценивают степень коррумпированности общества как 
высокую
По оценкам россиян, уровень коррупции в обществе остается высоким (75%), выяснили во всероссийском центре 
изучения общественного мнения (ВЦИОМ). Тем не менее, в масштабе населённого пункта респонденты отмечают 
улучшение ситуации, однако именно местные органы власти они признают наиболее коррумпированными, сообщили 
социологи корреспонденту ИА     REX  .

Если в 2007 году широко распространенным явлением в своем населённом пункте коррупцию считали 60%, то сейчас 
на это указывают 53% опрошенных. Высоким уровень коррупции в месте своего проживания склонны считать как москвичи 
и петербуржцы (77%), так и жители малых городов (79%).

При этом сегодня наиболее коррумпированной сферой признаются именно местные власти (36% против 26% в 2007 году). 
ГАИ/ГИБДД, занимавшая первое место в этом рейтинге прежде, сейчас фигурирует в этом рейтинге чуть реже (32%). 
Наиболее подверженными взяточничеству признаются также полиция в целом (26%) и федеральная власть, причем 
её упоминают значительно чаще, чем прежде (с 12% в 2007 году до 26% в текущем году). Респонденты также отмечают 
рост коррумпированности судебной системы (с 13 до 21%). Несколько реже россияне указывают на распространение 
коррупции в сфере медицины (17%), крупного бизнеса (14% против 10% в 2007 году), образования (13%). И наименее 
коррумпированными признаются парламент, армия, военкоматы (по 7%), шоу-бизнес (4%), политические партии, сфера 
торговли (по 3%), средства массовой информации (2%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 24-25 ноября среди 1600 человек в 138 населённых пунктах в 46 областях, краях 
и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31661.html

Белорусы, осуждённые в Ливии, находятся в сложных условиях - МИД
Граждане Белоруссии, приговорённые к лишению свободы в Ливии, находятся в достаточно сложных условиях. Об этом 
заявил пресс-секретарь МИД Белоруссии Андрей Савиных на брифинге в Минске 29 ноября, сообщает корреспондент 
ИА     REX  .

«Консульские сотрудники поддерживают с ними постоянный контакт и пытаются сделать всё от них зависящее, чтобы 
облегчить им условия пребывания», — сказал представитель ведомства.

Вопрос об освобождении граждан Белоруссии на днях обсуждался в МИД с новым руководителем дипмиссии Ливии. 
Савиных с сожалением констатировал, что никаких подвижек в решении этого вопроса пока нет.

Напомним, что осенью прошлого года силами Переходного национального совета Ливии были задержаны двое россиян, 
19 украинцев и трое белорусов. Их подозревали в том, что они якобы принимали участие в военных действиях, на стороне 
войск Маумара Каддафи.

Один из россиян, который обвинён в координировании группы, приговорён к пожизненному заключению, остальные были 
приговорены к десяти годам исправительных работ в тюрьме.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31662.html
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Совладелец «Ростсельмаша» раскрыл особенности работы с Еленой 
Скрынник
Новый коррупционный скандал вновь поразил воображение обычных жителей России. На этот раз в деле замешана 
госкомпания «Росагролизинг» и её бывший гендиректор, экс-министр сельского хозяйства Елена Скрынник. Скандальную 
историю рассказали авторы программы «Специальный корреспондент» на телеканале Россия. По их словам, Скрынник 
может оказаться причастной к хищению 39 миллиардов рублей. Однако она уже назвала обвинения клеветой и 
рекомендовала со всеми вопросами обращаться к Виктору Зубкову.

Константин Бабкин, совладелец завода «Ростсельмаш», президент ассоциации производителей российской 
сельхозтехники «Росагромаш» рассказал о личном опыте работы с Еленой Скрынник:

У нас остался негативный опыт работы с «Росагролизингом» в период работы Елены Борисовны Скрынник. Я не удивлен, 
что вылезают какие-то факты о хищениях. Из собственного опыта знаю, что в период работы Елены Борисовны в качестве 
директора «Росагролизинга» компания пользовалась неоднозначной репутацией. У нас с ней было два периода работы. 
Первый, нормальный период, мы сотрудничали, у нас покупалась сельхозтехника, комбайны, орудия. Правда, нам 
выдвигались условия размещать депозиты в определённом банке, потом появились просьбы страховать сделки в 
определённой страховой компании. Это ненормальная практика, сделки так не страхуются в мире. Причём надо было 
делать большие отчисления этой компании.

Мы посчитали, что, если мы будем откликаться на такие условия, завод выйдет за рамки рентабельности, то есть придётся 
работать в убыток, поэтому отказались от выполнения этих сторонних условий. После этого у нас перестали покупать 
технику.

3,5 года у нас был период, когда государство выделяло миллиарды рублей, они тратились на всё, что угодно, но 
«Ростсельмаш» эти деньги обходили стороной. Почему-то наша техника не удовлетворяла условиям «Росагролизинга», 
хотя на нашу технику стояла очередь, она была востребована. Все высказывали недоумение, почему комбайнов 
«Ростсельмаш» нет в ассортименте «Росагролизинга».

А «Роагролизинг» в тот период покупал и зарубежную технику, и российскую технику, но покупал зачастую по завышенным 
ценам. Есть факты, что на 30% и более была завышена закупочная цена. Кроме этого накупили техники ненужной 
крестьянам. Премьер-министру Владимиру Путину пришлось дополнительно выделять деньги новому руководству 
«Росагролизинга» для того, чтобы покрыть убытки и за полцены распродать закупленные на миллиарды ненужные виды 
машин.

Сейчас «Росагролизинг» улучшил свои условия работы, стал более понятным и предсказуемым, закупает комбайны.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31663.html

Коммунальщики Санкт-Петербурга подозреваются в мошенничестве
В Санкт-Петербурге возбуждено уголовное дело в отношении группы чиновников, подозреваемых в хищении из городского 
бюджета 3 млрд рублей, которые выделялись на строительство и капитальный ремонт объектов тепло- и водоснабжения. 
Об этом 29 ноября сообщает пресс-служба МВД России, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По информации ведомства, к противоправной деятельности причастны должностные лица комитета по энергетике 
и инженерному обеспечению правительства Санкт-Петербурга, государственного казенного учреждения «Управление 
заказчика по строительству и капитальному ремонту объектов инженерно-энергетического комплекса», а также 
руководители и учредители ряда коммерческих организаций.

Как установлено в ходе оперативно-розыскных мероприятий, коррупционная схема включала поставку и монтаж труб, 
не соответствующих ГОСТу, и осуществлялась с использованием поддельных сертификатов качества заводов-
производителей через фирмы, подконтрольные участникам организованной группы. Всего, как сообщается, по такой схеме 
было проложено 600 км некачественных труб.

Следствием задокументированы факты участия в данной схеме ООО «Петроком» (Санкт-Петербург), которое выполнило 
подрядные работы по реконструкции тепловых сетей на улицах Киришская и Коммуны из разбракованных 
и перемаркированных труб. Также дополнительно установлено, что поставщиком труб для указанной фирмы являлось ОАО 
«Рострубпром» (Санкт-Петербург).

ГКУ «Управление заказчика», по данным следователей, «приняло указанные работы и перечислило ООО „Петроком“ 
в полном объёме денежные средства, которые затем были обналичены и присвоены организаторами противоправной 
деятельности».

По выявленным фактам возбуждено уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного частью 4 статьи 159 УК 
РФ «Мошенничество».
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МВД сообщает, что на завершающем этапе операции из Москвы в Санкт-Петербург было командировано более 200 
оперативных сотрудников, следователей и бойцов СОБР, проведено 30 обысков.

«Во время мероприятий изъято большое количество денежных средств, а также свидетельств о собственности на квартиры 
в элитных районах Санкт-Петербурга, загородную недвижимость и земельные участки. Только в квартире председателя 
комитета по энергетике и инженерному обеспечениюправительства Санкт-Петербурга Владислава Петрова изъято 18 млн 
рублей, 100 тысяч долларов США и 100 тысяч евро», — говорится в сообщении.

«Следственно-оперативные мероприятия, направленные на установление дополнительных эпизодов противоправной 
деятельности, продолжаются», — отмечают в МВД.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31664.html

Умер глава Росфиннадзора Константин Седов
Руководитель Федеральной службы финансово-бюджетного надзора Константин Седов скончался 29 ноября на 43 году 
жизни. Об этом сообщает пресс-служба ведомства.

Седов был назначен руководителем Росфиннадзора 9 октября 2012 года. До этого он занимал пост вице-губернатора 
Московской области по финансово-экономическим вопросам и ушёл с должности после прихода на пост губернатора 
Сергея Шойгу. С 2001 по 2007 год руководил управлением налоговой службы по Московской области. С 2007 по 2009 
год — заместитель руководителя Федеральной налоговой службы.

Трудовую деятельность Седов начал в 1987 году, став экономистом министерства финансов РСФСР. В 1997 году он был 
назначен заместителем председателя правительства Ставропольского края — полномочным представителем 
правительства Ставрополья в федеральном правительстве.

Константин Седов окончил Всероссийский заочный финансово-экономический институт по специальности финансы 
и кредит. Доктор экономических наук, профессор. Заслуженный экономист Российской Федерации, награжден орденом 
«За заслуги перед Отечеством» IV степени и орденом Почёта.

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31665.html

29 ноября в цитатах: Путин, Медведев, Собянин и Ко
ИА     REX   публикует высказывания по основным событиям 29 ноября.

Уже утром снегопад парализовал московские дороги и внёс коррективы в работу аэропортов. «К сожалению, самые худшие 
прогнозы погоды оправдались, в Москву пришёл большой снежный циклон, буквально за два с половиной дня выпадет 
около полуметра осадков», — заявил мэр Москвы Сергей Собянин.

Межведомственная комиссия под председательством главы Минобрнауки РФ Дмитрия Ливанова признала 
неэффективными и нуждающимися в реорганизации 30 российских вузов и 262 филиала. «Студенты не окажутся 
„на улице“ и продолжат обучение — об этом позаботится министерство», — отметил Дмитрий Ливанов.

«Сейчас ситуация в экономике не кризисная, но она предгрозовая», — в интервью изданию «КоммерсантЪ» 
заявил премьер Дмитрий Медведев.

Елена Скрынник держит оборону: «О пропавших 39 млрд рублей „Росагролизинга“ спрашивайте у Виктора 
Зубкова».

Президент Владимир Путин провёл заседание президиума Государственного совета по вопросам развития Дальнего 
Востока и Забайкалья: «Мы не имеем права рассматривать дальневосточные регионы как исключительно сырьевые. Нужно 
обеспечить их современное, сбалансированное развитие, и в целом нужны новые, более эффективные подходы 
к реализации наших программ, к вопросам планирования и управления. Нужно избавиться от ситуации, когда решение 
проблем идёт недопустимо медленно, когда выделяемые немалые финансовые и материальные ресурсы размываются, 
а утверждённые планы зачастую так и остаются на бумаге».

«Мы посчитали, что мы теряем порядка 300 млрд рублей в год», — уверен глава Минвостокразвития Виктор Ишаев.

Дмитрий Медведев провёл заседание правительства: «Мы можем стабилизировать численность населения страны к 2015 
году на уровне 142–143 млн человек вопреки существующим негативным прогнозам и обеспечить повышение ожидаемой 
продолжительности жизни до 74 лет к 2018 году».
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«У нас был план по приватизации, обозначенный бюджетным законодательством в размере 300 млрд рублей. Мы его 
никаким законом пока не меняли, поэтому будем работать, с тем, чтобы максимально этот план выполнять», — заявил 
на брифинге первый заместитель председателя правительства Игорь Шувалов.

«Экспорт зерна мы не планируем: у нас вообще неплановое хозяйство, экспортом занимаются конкретные экспортёры, 
компании, и это делается на свободной основе», — пояснил журналистам заместитель председателя Правительства 
Аркадий Дворкович.

Заместитель председателя Правительства Ольга Голодец: «У нас очень серьёзные проблемы структурной безработицы 
и структурного дисбаланса. Предприятия и экономика предъявляют спрос к высококвалифицированной рабочей силе, 
высококвалифицированным кадрам. Поэтому сегодня все шаги Правительства так или иначе связаны именно с развитием 
квалификаций».

Также она указала на изменения в пенсионной формуле: «Минимальный стаж сегодня составляет пять лет, 
мы планируем, что он будет увеличен до 10 лет — это необходимый стаж для получения трудовой пенсии. 
Есть ещё социальные пенсии, там не требуется никакого стажа. Следующая тема — люди 
со сверхдоходами — была внесена во время общественного обсуждения, и она сегодня дебатируется 
в обществе. Предлагалась точка отсечения — 100 тыс. рублей в месяц. Но на сегодняшний день 
прорабатываются возможности и оценивается эффективность этого шага и в то же время оцениваются 
возможности его контроля, потому что реальных механизмов, как управлять этим процессом, на сегодняшний 
день нет. Ну и конечно, дебатируется тема в связи со сверхдоходами — что люди заработали свои 
пенсионные права. И здесь у юристов две противоположные позиции: одни говорят, что люди заработали 
и имеют на это право, другая группа юристов говорит, что нет, пенсия — это замещение утраченного 
заработка, и поскольку люди получают заработок, то это абсолютно закономерный шаг. Но я думаю, что 
мы спокойно эту тему обсудим и примем взвешенное решение с участием гражданского общества».

«Никакого снижения рейтинга президента в действительности нет», — разъяснил в интервью «Русской службе новостей» 
политолог Дмитрий Бадовский и добавил, что данные опросов «Левада-центра» трактуются не верно.

Депутат муниципального собрания Раменского района Московской области Владимир Лактюшин прокомментировал 
ситуацию в «Справедливой России», раскритиковав гибельный курс Миронова и Левичева: «Вся полнота власти 
сосредоточена в руках этих друзей детства, использующих партийный ресурс в личных целях. Партия окончательно 
превратилась в театр двух актеров, для которых весь остальной актив не соратники, а технический персонал».

Постоянная ссылка: http://www.iarex.ru/news/31666.html

Эксперты раскритиковали требование оппозиции создать коалиционное 
правительство
Оппозиция требует от Кремля создать коалиционное правительство. «Справедливая Россия», КПРФ и ЛДПР уверены, что 
им под силу добиться введения принципа коалиционного формирования правительства. Эксперты ИА     REX   политолог 
Михаил Нейжмаков и журналист Сандра Новикова прокомментировали амбиционную инициативу парламентской 
оппозиции.

Михаил Нейжмаков:

Когда парламентским большинством обладает единственная партия она, как правило, в коалиции не вступает 
и формирует правительство самостоятельно. Таков мировой опыт. Исключение составляют «правительства 
национального единства», обычно создаваемые во время войн или крупных потрясений.

Кроме того, в России ни законодательство, ни правовые обычаи не предусматривают, чтобы Правительство было 
подотчётно Госдуме и формировалось на основе парламентских коалиций. Даже в 1990-е, когда «партии власти» 
большинства на Охотном ряду не имели, в Правительство включались лишь отдельные представители оппозиции.

Среди высших чиновников и сейчас есть отдельные выходцы из оппозиционных партий (тот же глава Федеральной 
антимонопольной службы, «яблочник» Игорь Артемьев). Включение в Правительство новых представителей системной 
оппозиции возможно теоретически (хотя записка Владимира Таскаева, конечно, посвящена не этому). Но в нынешних 
условиях Кремлю это ничего не даст. За парламентские партии, голосуют, в основном, как за аналог графы «против всех». 
Поэтому от появления в Белом Доме оппозиционеров поддержка исполнительной власти в обществе существенно 
не расширится.

Неочевиден и вывод парламентских оппозиционеров о том, что создание коалиционного правительства ударит 
по коррупции. В парламентских республиках коррупционных скандалов, в среднем, не меньше, чем в президентских. Более 
того, министры от малых партий, «младших» партнеров в коалициях, оказываются замешаны в коррупционных скандалах 
едва ли не чаще, чем представители партий крупных.
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Ограничить коррупцию помогают либо эффективные институты независимого контроля, либо политическая воля 
руководства страны (как в Сингапуре, где в течение десятилетий у власти находится одна партия, а уровень коррупции 
один из самых низких в мире). Однако даже большее значение имеет отношение к коррупционерам в самом обществе. 
Пока не воровать и не брать взятки считается «достойной сожаления немощью», причем в широких слоях общества, 
никакие коалиционные правительства положения не исправят.

 

Сандра Новикова:

Во-первых, я неоднократно обращала внимание на то, что так называемая оппозиция почему-то очень хочет увеличить 
полномочия парламента и уменьшить полномочия президента. С моей точки зрения, это служит вернейшим 
доказательством того, что так называемая оппозиция на самом деле не оппозиция, а пятая колонна — ибо только пятая 
колонна может не понимать или же делать вид, что не понимает, что «семибоярщина» и семибанкирщина никогда Россию 
до добра не доводили.

Во-вторых, мне интересно, о каких таких профессионалах говорят господа парламентские оппозиционеры? Нет, возможно, 
среди них, в самом деле, есть профессионалы. Но я почему-то, как только слышу об оппозиционерах, сразу вспоминаю 
лишённого мандата Гудкова, Пономарёва, помогавшего толпе прорывать цепь ОМОНа, коммуниста Рашкина, недавно 
написавшего в Твиттере, что он идёт на соревнования по стендовой стрельбе и в качестве мишени хочет Путина и иже 
с ними.

В-третьих, я хочу напомнить господам депутатам, что коалиционные правительства формируются в парламентских 
республиках и в том случае, если правящая партия победила на выборах, то есть получила самый высокий результат, 
но при этом большинства не имеет. Тогда партия вступает в коалицию с другими партиями и формирует большинство, 
а затем и коалиционное правительство. Россия не является парламентской республикой. Но даже если бы она таковой 
была, то и тогда в нынешнем раскладе правящей партии, то есть «Единой России», не было бы никакой необходимости 
создавать коалицию и коалиционное правительство — зачем, если у единороссов и без всяких коалиций есть 
большинство?

Поэтому пусть господа депутаты угомонятся. А дабы они скорее успокоились, им нужно выдвинуть встречное 
предложение: поскольку «семибоярщина» и двоевластие всегда приносили России вред, нужно 
ликвидировать двоевластие — то есть вообще ликвидировать правительство и передать его функции 
администрации президента. Вот как пишет об этом известный блоггер Борис Булочников: «Для 
радикального решения в настоящее время, прежде всего, уничтожить всякую потенциальную возможность 
установления двоевластия путём ликвидации его зародышей в виде государственных институтов. Лучше 
всего было бы ликвидировать такую возможность конституционно. Объединив Кабмин и АП в единый орган 
с зачисткой медведевцев. Вторая голова тандема не нужна...».

Впрочем, тот же Булочников допускает и другой путь ликвидации двоевластия, а именно, переход к столь любимой 
некоторыми депутатами парламентской форме правления: «Ещё лучше было бы перейти от президентской формы 
правления к парламентской. Труднее отправить в инсульт всю фракцию партии власти в Думе, чем одного нацлидера. 
К тому же при парламентской форме не действует ограничение по срокам. Пока выбирают правящую партию, она будет 
выбирать премьера хоть 10 раз одного и того же. Как это происходит в Германии или Англии. В парламентской форме 
и проще добиться преемственности, чем при режиме личной власти посредством вертикали. И в то же время 
парламентская демократия не ставит препятствия для перемены власти. В отличие от режима личной власти с его 
хронической проблемой с преемниками. Фракция вовремя поймёт, что время старого лидера уходит и начнёт постепенно 
выдвигать нового ему на замену. Из своих рядов.

Конституционный процесс длительный. Но его надо начинать...».

Однако почему-то господа оппозиционеры о ликвидации института президентства и о переходе к парламентской форме 
правления при Медведеве не говорили. Это опять же наводит на подозрения...

И да, при парламентской форме правления гарантом конституции выступает не президент, а ...монарх. А монарх может 
и разогнать Думу...
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